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Все мы в любом деле нацеливаем себя на положительный 
результат. Но как его добиться? Об этой «науке 
побеждать» в реализации жизненных стратегий  
нам удалось поговорить с губернатором Ставрополья 
Владимиром ВЛАДИМИРОВЫМ.

– Владимир Владимирович, тема октябрьского номера Pro – 
«Результат». Хорошие результаты бывают разные – громкие 
и не очень, профессиональные и личные… В жизни Вам какие 
больше запомнились? Может, приведете пару примеров…
– Каждый из нас на протяжении десятилетий растет, ставит цели, 
стремится к их достижению. Собственно, результаты этого дви-
жения и составляют нашу жизнь, влияют на нее. Сначала школу 
закончить с хорошими оценками, потом получить профессию, 
реализовать свои знания на практике – понять, что не только 
знаешь «как надо», но и в жизнь можешь это воплотить. Сделать 
своими руками что-то, что приносит пользу людям. Но, конечно, 
самые главные результаты – они в семье. Зажечь свой домашний 
очаг, вырастить и воспитать детей, заботиться о родных – вот, что 
важно. Для меня символом одного из таких достижений стал дом, 
который я купил для мамы в Ставрополе после завершения боль-
шого нефтяного проекта на Севере. Это было почти 10 лет назад.

– А если говорить о результатах недавних лет? Вы уже три 
года работаете во главе края – здесь какие вехи для Вас 
самые важные и каким стремитесь?
–  Считаю, что ответы на такие вопросы должны давать жите-
ли края и история. Потом, каждый результат не является некой 
точкой: «Сделали – и все!». За достигнутой целью должны идти 
следующие. Я бы не хотел здесь оперировать цифрами статистики, 
хотя по главным производственным отраслям у Ставрополья они 
положительные. Важно видение перспективы. Получает край вто-
рой год подряд очень высокие урожаи – значит, мы должны раз-
вивать логистику, чтобы выгодно продавать, и глубокую перера-
ботку, чтобы добавленную стоимость оставлять в крае. С прошлого 
года край смог обеспечить себя тепличными овощами – хорошо, 
но теперь нужен такой же результат в плодоводстве, в молочном 
животноводстве, выращивании КРС. Мы сформировали вместе с 
федеральным центром «дорожную карту» по развитию Кисловод-

ска – значит, нужна аналогичная, которая поддержит теперь уже 
все города КМВ. Создали больше 20 тысяч мест в детских садах 
– необходимо подготовить школы к приему этих детей. Привлекли 
инвесторов с крупными проектами – будем развивать подготов-
ку кадров для этих предприятий. Работа не должна замирать, а 
взгляд – опускаться под ноги. Тогда результат будет явлением по-
вседневным, а не каким-то поводом «поставить историю на паузу».

– По всей России прошли выборы в Госдуму Российской 
Федерации и в местные законодательные органы. Как Вы 
оцениваете их результаты? Как собираетесь выстраивать 
диалог с новыми депутатами?
– Ставропольцы сказали свое слово на голосовании, выбрали 
своих представителей во власти. Благодарю земляков, которые 
пришли на участки, а также сотрудников избиркомов, глав – всех, 
кто помог выборам состояться. 
Надеюсь, что победившие кандидаты сделают все, чтобы оправ-
дать доверие ставропольцев. Со своей стороны готов  работать со 
всеми и с каждым, кто болеет за свой край и за людей Ставропо-
лья, кто искренен и честен в этом.

– В начале октября учителя, преподаватели и ветераны 
системы образования отмечают свой профессиональный 
праздник. Ваши пожелания педагогам?
– Учитель не только учит, но и воспитывает – помогает сформи-
роваться личности. Во всех результатах в нашей жизни есть его 
вклад. И я убежден, что этот вклад будет только расти – потому 
что, как и прежде, педагогическое сообщество на Ставрополье 
составляют отличные профессионалы и замечательные люди – с 
крепким нравственным стержнем, широким кругозором, наделен-
ные любовью к детям и выбранному делу. Низкий поклон педаго-
гам края и самые искренние пожелания здоровья, благополучия, 
гордости своими учениками.

За достигнутой  
целью должны  
идти следующие
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Идея прИшла!
Где: АЛьбА, ИтАЛИя
Когда: 1964 год
У Вас когда-нибудь таяли конфеты в кармане? Спохватив-
шись, уж и не знаешь, куда эту липкую «субстанцию» деть. 
А вот Пьетро Ферреро, торговец сладостями, нашел-таки вы-
ход. В один из особо жарких дней половина его продукции 
«потекла» и он, чтобы хоть что-то заработать, намазал ее 
на хлеб. Шоколадную пасту не напоминает? да, это именно 
она. Назвали ее «Nuttella». основатель компании и сегодня в 
сложных жизненных ситуациях повторяет свою действенную 
молитву: «да поможет нам святая Нутелла».

Вторая жИзнь нобеля
Где: СтоКгоЛьМ, ШВЕцИя
Когда: яНВАРь, 1895 год
Кстати о «Нобелевке». С созданием этой престижнейшей 
премии ведь тоже курьезный случай вышел. один из 
журналистов шутки ради, а может, в отместку, напечатал 
преждевременный некролог Альфреда Нобеля. И вот тут-то 
миллионер, как оказалось, с тонкой душевной организа-
цией узнал о себе много чего нового. Как только его не 
«величала» журналистская братия: и «торговец смертью», и 

«миллионер на крови». В общем, 
нелестные отзывы пред-

ставителей СМИ сделали 
свое дело. Нобель 

завещал все свое 
состояние на 
учреждение 
фонда и премии 
«имени себя», 
дабы стереть 
нелестные от-
зывы.

СпаСИтельная плеСень
Где: ЛоНдоН, ВЕЛИКобРИтАНИя
Когда: 28 СЕНтябРя 1928 годА
Необдуманный шаг в науке иногда приводит к весьма 
ценному результату. так, открытие пенициллина в 1928 году 
произошло, в общем-то, по причине халатного отношения 
ученого Александра Флеминга к элементарным нормам чи-
стоты. Ну, не утруждал себя исследователь, изучавший в ту 
пору особенности вирусов гриппа, мытьем колбочек и чашек 
Петри. Культуры различной «масти» могли расти и раз-
множаться в его лаборатории неделями. И вот однажды в 

одной из чаш ученый 
обнаружил плесень, 
которая, к его глубо-
чайшему удивлению, 
поглотила высеянную 
культуру бактерий ста-
филококка.  Вот вам и 
ученый «пофигизм»! 
Правда не всегда он 
приводит к получению 
Нобелевской премии. 

луч рентгеноВСкого СВета
Где: ВюРцбУРг, гЕРМАНИя
Когда: 8 НоябРя, 1895 год
Любопытство как движущую силу прогресса невозможно 
переоценить. Вот не интересовался бы Вильгельм Рентген 
тем, смогут ли катодные лучи (пучки электронов) пройти 
сквозь вакуумную трубку или нет, не обнаружил бы того 
процесса, на основе которого и сегодня основываются рент-
геновские исследования. Не станем вдаваться в излишние 
научные подробности, но те самые лучи, наблюдаемые 
ученым, впоследствии назвали его собственным именем. 
Вскоре появился и первый рентгеновский снимок, на 
котором была запечатлена рука супруги ученого. Вот тебе и 
чудеса техники, изобретенные в порыве любопытства.

«не было бы СчаСтья…»
Где: ПАРИж, ФРАНцИя
Когда:16 ИюЛя 1867 годА
Французский садовник жозеф Монье чуть было не разо-
рился, торгуя пальмами. При транспортировке из пункта «А» 
в пункт «б» глиняные горшки бились,  а пальмы – растения 
прихотливые – гибли, не дожидаясь нового сосуда. При-
шлось жозефу поднапрячься и придумать, как избежать 
лишних расходов. И, надо сказать, здорово у него полу-
чилось! он сделал кадки из цемента, а для прочности – еще 
и каркас из железных прутьев. так был изобретен железо-
бетон. тут уж парню стало не до пальм. Спустя время он 
запатентовал железобетонные шпалы, а еще позже – балки, 
мосты и еще много чего «прочно-бетонного».

огоньку не найдетСя?
Где: ВЕЛИКобРИтАНИя 
Когда: 7 АПРЕЛя, 1827 год
долго же человечество мучилось вопросом, как изобрести 
подручный «источник огня». Ну, не камнем же о камень чир-
кать, в самом деле! И вот в 1826 году английский химик-ап-
текарь джон Уокер изобрел первый действительно удобный 
способ – серные спички. Причем сделал это абсолютно 
случайно. Как-то раз он смешивал химикаты при помощи 
деревянной палочки, на конце которой была засохшая 
капля серы. Чтобы ее убрать, аптекарь чиркнул палкой по 
полу. Вспыхнул огонь. Немного отдышавшись после такой 
неожиданности, Уокер оценил практичную ценность своего 
открытия и начал экспериментировать, а затем и произво-
дить спички. 
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калЕндаРь

шоколадоманИя
Где: ПЕРУджА, ИтАЛИя
Когда: 14 оКтябРя, 2016 год
В этот день начинается самый грандиозный в Европе 
и один из крупнейших в мире праздников шоколада. 
Именно начинается, ведь торжество длится целую неде-
лю! Только представьте себе: семь дней незабываемых 
дегустаций для чопорных гурманов и безудержных пир-
шеств для сладкоежек «по призванию». Красота! Место 
встречи – итальянский городок Перуджа. Планируется 
порядка миллиона гостей и около двухсот мировых 
производителей конфетной индустрии. Не правда ли, 
заманчиво? Диету и «счетчики» калорий организаторы 
фестиваля убедительно просят оставить дома. 
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перВая публИкацИя «капИтала»  маркСа
Где: гАМбУРг, гЕРМАНИя
Когда: 1 оКтябРя, 1867 год

В этот день вышел в свет первый 
том «Капитала» неуто-
мимого Карла Маркса. 
Шутка ли – корпеть 
над созданием своего 
детища четыре десят-
ка лет! Зато результат 
какой! Бесценный труд, 
значимость которого не 
подвластна ни времени, 
ни взглядам, не только 
вызвал политический 
ажиотаж и распалил 
общественный интерес, 
но и внес свой вклад в 
различные отрасли на-
уки. Надо отдать Марксу 
должное – уж он умел 
убеждать! А вся штука 
в том, что его идеи были 

весьма красноречиво изложены. Чего 
только стоит описание рецепта супа Румфорда, в 

котором за кулинарными расчетами стоит трезвый эко-
номический подход с «подковыркой». Пересказывать 
не станем, дабы не перебить Вам «аппетит». Кстати, в 
связи с финансовым кризисом интерес к «Капиталу» 
переживает второе рождение. Видимо, ответы на во-
просы «Кто виноват?» и «Что с этим делать?» решено 
искать в главном труде по политической экономике. А 
что? Все может быть. Если ответ не найдется в первом 
томе, есть еще два. В общем, читайте с удовольствием!

обратная Сторона луны
Где:  МоСКВА
Когда: 7 оКтябРя, 1959 год
Этот день останется в истории российской космонав-
тики своим очередным достижением – советскому обо-
рудованию удалось запечатлеть сторону Луны, до сего 
знаменательного момента не доступную ни человече-
скому глазу, ни вездесущему любопытству «хомо сапи-
енсов». Уж и не знаем, кого пытались поймать в кадр 
наши астрофизики. Но ни зеленых человечков, ни тем 
более «кричащих» красот необетованного спутника об-
наружено не было. Фантасты, конечно, были огорчены 
– сюжет о жизни «селенитов» оказался несостоятель-
ным. А вот 
ученые 
мужи с 
энтузиаз-
мом про-
должили 
исследо-
вания. Ну, 
в самом 
деле, не 
остано-
вишься же 
на полпу-
ти…

Футбольные Фанаты знают…
Где: ПЕтЕРбУРг, РоССИйСКАя ИМПЕРИя
Когда: 24 оКтябРя, 1897 год
В этот день на плацу Кадетского корпуса был проведен 
первый официально зафиксированный футбольный 
матч. До сего знаменательного момента столичные 
газетчики обходили своим вниманием футбольные 
«баталии». Но, как говорится, до поры до времени. 
«Петербургский листок» решил-таки сделать из матча 
информационный повод, подробно осветив ход собы-
тий. К слову сказать, наши-то и тогда проиграли! Нет, 
конечно, номинально играли две питерские команды, 
но дело в том, что одна из команд – Василеостровская –  
состояла преимущественно из легионеров Туманного 
Альбиона. Отдав дань объективности, санктпетербург-
ский репортер так и написал: «Англичане отличались 
сыгранностью и техничностью, а русские – самоотвер-
женностью». Вот такие они – русские богатыри, да на 
футбольном поле.
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Еще в юности я выбрал профессиональный пу ть, 
по которому иду всю жизнь. Получил основательное 
образование – окончил стоматологический факультет 
Омского медицинского инстит у та. Хорошо учился, 
двенадцать лет работал рядовым врачом, приобретал 
практический опыт. Планомерно двигался к поставленной 
цели –  орг а низ ов ать  с о б с тв енно е  коммерче ско е 
предприятие. 
Спустя годы вместе с соучредителями я создал ООО 
«Стоматолог». Их опыт и мои знания привели к неплохим 
результатам. Мы стали самой крупной стоматологической 
сетью в Кавминводах. Изначально коллектив насчитывал 
5 человек, сегодня – около 70. В клиниках представлены 
все направления современной стоматологии. Человек 
любого возраста может получить профессиональную 
помощь за приемлемую цену. Мы оказываем услуги в 
рамках добровольного медицинского страхования. 

Всегда есть к чему стремиться. Стоматология быстро 
развивается, хочется всегда быть в авангарде. Я прекрасно 
понимаю – если остановимся, уступим конкурентам. У нас 
много идей: скоро в сети появится детская поликлиника 
для самых благодарных пациентов. Ведь уже родители, 
которые больше 25 лет назад лечились у нас, приводят на 
приемы своих детей.

Для меня одинаково в ажны опыт, получаемый в 
процессе достижения желаемого и результат. Только 
качественные изменения переходят в количественные. 
Когда ты добиваешься задуманного,  открываются 
новые горизонты – видишь, что можно сделать больше 
и лучше. Появляется профессиональные азарт. 

Удача може т помочь. Но она не бывает случайной. 
Хотя, безусловно, приносит радость и удовлетворение. 
Я всегда ставлю перед собой задачи, прод умываю 
график их выполнения. Стоматология – это, прежде 
всего,  бизнес.  А в  бизнесе нельзя полагаться «на 
авось».

Чтобы добиться успеха, нужно стремиться к самым 
высоким целям. В начале пути может показаться, что 
ты не достигнешь этих вершин. Но если проявить 
настойчивость, все получится. 

Я  р е з у л ь т а т и в н ы й  ч е л о в е к .  В  э т о м  п о м о г а е т 
профессиональный опыт, личная ответственность, 
д и с ц и п л и н и р о в а н н о с т ь ,  п о с т о я н н о е  р а з в и т и е . 
Одно из важных качес тв – оптимизм.  Даже когда 
руки опускаются, я не теряю надежды на лучшее и 
продолжаю двигаться вперед! 

О результатах своего труда и пути 
к поставленной цели, который 
занял несколько десятилетий, 
рассказывает эксперт Pro – 
основатель ООО «Стоматолог», 
директор сети стоматологических 
клиник Александр Копылов.

Удача 
не бывает 
случайной

 
экСПЕРТ pro
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«СТРОЙВИКТОРИЯ»
ДОСТОЙНОЕ ЖИЛЬЕ ПО ДОСТУПНОЙ ЦЕНЕ

ООО «Строительная компания «Стройвиктория»
г. Пятигорск, ул. Бунимовича, 7 

Тел./факс: 8 (8793) 38-94-10. Бухгалтерия: 8 (8793) 38-94-11
Отдел продаж: г. Ессентуки, Базарный пер., 3, тел: 8 (87934) 5-20-63

Сайт: stroyvictoria.ru, e-mail: stroyvictoria@mail.ru

За двенадцать лет своего существования ООО «Строительная компания 
«Стройвиктория» возвела в Ессентуках почти пятьдесят жилых домов, и 

коллектив предприятия не намерен останавливаться на достигнутом. 

В нынешнем 2016 году, как и было запланировано, «Стройвиктория» возводит в Ессентуках 
несколько домов, где уже раскуплены практически все квартиры, счастливые обладатели ко-
торых готовятся к заселению.
Введены в эксплуатацию три из шести домов жилого комплекса на углу улиц Головченко и 
Спасателей, возведение еще трех уже близится к завершению. 
На улице Гааза, 5 в Ессентуках в 2017 году специалистами «Стройвиктории» будет сдан 
150-квартирный комплекс из четырех кирпичных жилых домов - три пятиэтажных и один 
трехэтажный - с нежилыми помещениями по фасаду, где могут располагаться предприятия 
торговли.
Квартиры в этих домах полностью соответствуют главному правилу «Стройвиктории»: 
достойное жилье по доступной цене.

На снимках: возведенный специалистами «Стройвиктории» комплекс жилых домов в 
Ессентуках на улице Орджоникидзе, №№ 81-93*.

*дом сдан
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– Если в пластической хирургии у врача и у пациента 
возникает диссонанс в понятии результата – значит, 
перед операцией не были проговорены все возможные 
варианты развития событий в послеоперационном 
периоде.

Конечно, пациента необходимо убеждать в разумных 
оперативных пособиях,  а декватных его возрас т у, 
состоянию здоровья и состоянию тканей его организма. 
Если операция выполнена по правильным показаниям, 
то плохой результат возможен только при грубых 
технических ошибках хирурга. Если же потакать капризам 
и несбыточным фантазиям наших пациентов, то самая 
блестящая операция может обернуться кошмаром как 
для оперированного человека, так и для хирурга. Поэто-
му мой совет потенциальным пациентам пластического 
хиру рга таков:  идя на конс ультацию, необходимо 
четко обозначить, что вы желаете исправить в своем 
облике. А после этого внимательно выслушать мнение 
профессионала, как это сделать. 

Главное, чтобы полученный результат пластической 
опер а ции с овпа да л  с  тем,  ко торый з а д у мыв а лся 
изначально. Обычно так и бывает, ведь пластические 

хирурги ведут тщательное фотодокументирование своей 
работы, поэтому сравнивать результаты работы до 
операции и после нее очень легко. Главное, правильно 
интерпретировать снимки и не торопить время, потому 
что для каждой операции есть свои сроки для оценки 
промежуточного и окончательного результата. Самые 
т рудные з а дачи при пол у чении т ак на зыв аемого 
запланированного результата стоят перед хирургом при 
коррекции асимметрии женской груди или лица. В этом 
случае необходимо настроить пациента на сложный и 
иногда многоэтапный путь в лечении. 

На конечный результат влияет все – профессионализм 
пластического хирурга, его опыт, его настроение и 
здоровье (не забывайте: врачи– такие же люди, как и все), 
наличие необходимого оборудования в операционной 
и клинике, а также состояние здоровья пациента, 
наличие или отс у тствие у него вредных привычек 
(особенно к у рения),  его физической активнос ти, 
психо-эмоционального состояния (повышенного или 
угнетенного тонуса), правильной мотивации. Когда по 
всем направлениям нет противопоказаний к операции, 
то чаще ожидать можно результат положительный, 
нежели отрицательный. 

Эксперт Pro – Евгений Глебов, 
доктор медицинских наук, 
профессор, врач клинической 
больницы ст. Минеральные Воды, 
член Президиума Российского 
и Международного обществ 
хирургов ожирения, член 
Российского и Международного 
обществ пластических, 
реконструктивных  
и эстетических хирургов, 
награжден званием «Отличник 
здравоохранения» и удостоен 
золотой медали «За вклад в 
развитие науки».

Ожидание 
и  
результат
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ОбществО с ОграниченнОй ОтветственнОстью «ренессанс» 
свидетельствО О дОпуске к ОпределеннОму виду или видам 
рабОт, кОтОрые Оказывают влияние на безОпаснОсть Объек-
тОв капитальнОгО стрОительства № 0338.01-2012-2626801716-с-
108. выданО междунарОднОй самОрегулируемОй Организаци-
ей некОммерческим партнерствОм сОдействии стрОительству 
и рекОнструкции «спецстрОйрекОнструкция». 
дата выдачи: 20.12.2012 гОда, бессрОчнО. 
с прОектнОй декларацией мОжнО ОзнакОмиться здесь: 
http://www.renessans-kmv.ru/

многоквартирная жилая застройка
с офисными Помещениями в районе 
ул. никольская, г. ессентуки

срОки ввОда в эксплуатацию: 
I очередь сдана
II очередь ( 135 квартир ) – I кв. 2017
III очередь ( 162 квартиры ) – II кв. 2018
IV очередь ( 162 квартиры ) – III кв. 2019

1 комнатные – 36,0 м2; 43,4 м2; 45,2 м2 
2 комнатные  – 62,3 м2; 64,3 м2 
3 комнатные – 90,1 м2

г. Ессентуки, ул. Пятигорская, 124а 
renessans26 rambler.ru 

тел. отдела продаж: 
8 (8793) 42-61-42, 8 (928) 304-92-89
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– Алексей Викторович, есть ли какой-
то Ваш, личный результат, который 
дает Вам повод для гордости?
– Наверное, это моя первая победа 
на выборах в 2006 году. Это, конеч-
но, была интересная история. Я шел 
на выборы одномандатником, само-
выдвиженцем, вне всяких партий и 
команд… У нас тогда и штаба пред-
выборного толком не было –  все 
агитационные материалы делали 
практически «на коленке». Конечно, 
я абсолютно трезво оценивал свои 
шансы на успех в предвыборной гон-
ке, в которой участвовали кандидаты, 
имеющие мощную поддержку и сво-
их партий, и своих политтехнологов, и 
совсем другие ресурсы. Так что в ходе 
голосования были моменты, когда от 
заведомых лидеров меня отделял 
всего десяток голосов. Но у меня было 
одно, на мой взгляд, главное преиму-
щество – я с самого начала был, что 
называется, «заряжен» на результат. 

– Сколько Вам лет тогда было?
– На тот момент исполнилось 28.

– И в 28 лет у Вас хватило решимости 
выйти навстречу Вашим избирате-

лям, людям самых разных профес-
сий и социального положения?
– Конечно, хватило! Потому что я не 
просто пришел к ним перед выбора-
ми и стал рассказывать, какой я заме-
чательный, а задолго до этого зани-
мался решением проблем округа, по 
которому баллотировался, оказывал 
помощь школам и детским садам. Но 
в определенный момент я понял, что 
для более эффективной работы мне 
не хватает возможностей и полномо-
чий, которые дает депутатский статус, 
поэтому я и пошел на выборы.
Предвыборная кампания тогда была, 
конечно, интересная – день голосова-
ния несколько раз переносили, реша-
ли сначала «так», а потом «иначе»… 
Однако выборы все-таки тогда состоя-
лись, и я одержал в них победу, полу-
чил тот самый результат, к которому 
шел 2 года – с 26-ти лет…

– Недобросовестные конкуренты по 
предвыборной гонке часто пользуют-
ся такими запрещенными приемами, 
как «черный» пиар на кандидата-со-
перника. Была ли «чернуха» на Вас 
тогда, на выборах 2006 года, и как это 
пережили Вы и Ваши близкие?

– Нормально пережили, ведь все же 
прекрасно понимали, что происходит. 
Не скажу, что «чернухи» было много, 
но и листовки провокационные появ-
лялись, и плакаты мои жгли – только 
повесим плакат или баннер, а его тут 
же либо забрасывают чем-нибудь, 
либо поджигают. Снова делаем, пе-
чатаем, вешаем и выставляем охрану 
на круглосуточное дежурство. Одним 
словом, кампания проходила в «луч-
ших» традициях 90-х! Так что победа 
тогда для меня стала очень важным 
личным результатом. 

Алексей Раздобудько  
Наше государство сегодня как никогда нуждается в но-
вом поколении политиков-реформаторов, которые спо-
собны вывести его развитие на новый уровень и в сло-
жившихся непростых условиях интегрировать Россию 
в мировую экономику. Для этого нужно, в первую оче-
редь, улучшить качество жизни простых людей, зани-
маясь решением проблем в тех сферах, которые больше 
всего тревожат обычное население – здравоохранении, 
образовании, личной безопасности, ЖКХ… Знакомьтесь: 
один из представителей этого нового поколения, депу-
тат краевой Думы Алексей Раздобудько.

текст АННы СТЕБЛяНСКОй, фото ДМИТРИя СыСУН и из архива

Думать о будущем, 
работать на результат!

«Когда я в первый раз пришел в 
Думу, появилось осознание того, 
как все обстоит на самом деле. 
Я могу сказать, что очень многое 
зависит от команды, в которой 
предстоит работать – когда есть 
контакт и понимание общих целей 
и интересов, то любая проблема 
решаема  и  любая  сложность 

преодолима».

Про Преодоление 
сложностей: 
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 – Как отмечали?
 – Да толком и не отмечали. Так – со-
брались, поздравили друг друга. На-
верное, сказалась общая усталость и 
некое ошеломление победой, полу-
ченной такими большими усилиями 
такой небольшой команды – у меня 
в штабе всего-то три человека было, 
не считая нескольких помощников и 
активистов по округу.

 – А как Ваши родители отнеслись к 
Вашему «походу в политику»? 
 – Во-первых, родители всегда давали 
мне свободу и возможность сделать 
выбор самостоятельно, а во-вторых, 
на момент начала моего «похода в 
политику» я был уже довольно взрос-
лым, поэтому прекрасно представлял 
себе последствия своего решения и 
осознавал меру ответственности за 
его принятие. Думаю, что мои родите-
ли придерживались такого же мнения, 
хотя поначалу вопрос «Зачем тебе все 
эти хлопоты?» все же возникал.

 – Возвращаясь ко дню 
сегодняшнему, скажи-
те, как Вы оцениваете 
результат прошедшей 
кампании? Не самих вы-
боров, а именно кампа-
нии?
 – За пять предвыборных 
месяцев у меня состоя-
лось более 240 встреч с 
моими избирателями – 
по две-три, а то и по пять 
встреч в день. Только в 
Лермонтове я  провел 
почти 50 встреч! Итогом 
всего этого стало пони-
мание, что люди ждут 
от депутатов не только 
новых законов и пар-
ламентских инициатив 
для города и края, а кон-
кретных дел, конкретной 
помощи и решения кон-
кретных проблем. А для 
этого у депутата должна 
быть возможность все 
это делать и приносить 
пользу своему округу! 
У нас в Пятигорске есть 
хорошая практика, ког-
да городским депутатам 
выделяется из бюджета 

города 500 тысяч рублей на реше-
ние каких-либо задач в своем округе 
– благоустройство территории, соци-
альные вопросы, поддержку учреж-
дений образования и прочее. Ведь, 
чтобы закрепиться в округе, депутат 
должен добиться уважения людей 
конкретными делами. А как он его 
добьется, когда на закономерный 
вопрос избирателей «А что вы для 
нас сделали?» ему нечего ответить? 
Сегодня, в условиях падения уровня 
жизни, людей все меньше интересу-
ют вопросы идеологии и политиче-
ские программы, на передний план 
начинают выходить проблемы дво-
ров, освещения, тротуаров, работы 
транспорта, то есть то, с чем все мы 
сталкиваемся в ежедневной жизни. 
Думаю, эту практику имеет смысл 
рассмотреть и на краевом уровне, 
ведь при системном подходе окруж-
ного депутата к работе это возмож-
ность значительно улучшить инфра-
структуру и качество жизни во всем 
округе: отремонтировать дороги и 
тротуары, установить уличные све-
тильники, разбить скверы, оборудо-
вать детские площадки, решить мно-
гие застарелые проблемы, которые 
ежедневно раздражают или мешают 
людям. При этом, конечно, депутаты 
не должны подменять работу испол-
нительных органов власти, но депу-
таты-одномандатники прошли свои 
округа вдоль и поперек и зачастую 
побывали в таких местах, в которые 

чиновники не заглядывали годами. 
Поэтому в случае реализации этого 
инструмента на краевом уровне это 
поможет улучшить социальное «са-
мочувствие» людей на местах, уве-
личит авторитет всех ветвей власти и 
даст хороший задел на долгосрочную 
и стабильную работу. И КПД такой ра-
боты очень высок.
Это лишь один пример того, сколько 
всего можно сделать, работая в ко-
манде. Чтобы и дальше занимать ли-
дирующие позиции в стране и крае, 
«Единой России» надо обратить вни-
мание на подобную практику взаимо-
действия и развивать ее, потому что 
она очень нужна не только нашим 
округам, краю, но и всему государ-
ству!

– Вы предстали перед своими изби-
рателями как человек с хорошим 
образованием, внушительным опы-
том общественной работы… Как Вы 
считаете, это помогло Вам добиться 
успеха на выборах?
 – Думаю, да. Что касается образова-
ния, я с отличием закончил Северо-
Западную академию государственной 
службы Российской академии госу-
дарственной службы при Президенте 
РФ, защитил кандидатскую диссерта-
цию по социологии. Недавно окончил 
двухгодичный курс для руководите-
лей в Стокгольмской школе экономи-
ки, получив степень МВА.
И мое образование, и предшеству-
ющий опыт очень помогают мне и в 
моей работе депутатом, и в общении 
с избирателями. Я понимаю жизнен-
ные трудности простых людей и ста-
раюсь использовать любую возмож-
ность для того, чтобы им помочь. Я 
общался с совершенно разными ка-
тегориями людей – с малоимущими, 
работниками социальной сферы, с 
многодетными семьями, бизнесом, 
служащими и многими другими. Ко-
нечно, накапливается усталость отто-
го, что каждого нужно выслушать, что 
все ждут от тебя мгновенной реакции, 
оперативных действий, часто люди 
не понимают механизмов решения 
того или иного вопроса, возможно-
стей депутата. Но никогда не было 
такого, чтобы я пренебрег человеком 
из-за каких-то своих личных трудно-
стей: я стараюсь каждому своему из-
бирателю уделить внимание, что-то 
для него сделать, потому что не от-
рываюсь от простых людей и всегда 
нахожу время для общения с ними. 
Ведь люди очень хорошо чувствуют 
и ценят искреннее отношение.

 – В ходе предвыборной кампании 
у Вас были самые разные встречи, 
разных форматов и с разными ауди-
ториями. Отличаются ли они по тем-

« Н е  со гл а се н  с  в ы р а же н и е м 
« Б и з н е с  д о л ж е н  б ы т ь 
социально ответственным». Он 
не «должен»!  Он может.  Если 
хочет.  Если у него есть такая 
возможность.  Если для этого 

создаются условия».

Про бизнес: 
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пераменту, вопросам, содержатель-
ности. 
 – Встречи были практически со все-
ми средними и крупными трудовыми 
коллективами Пятигорска и Лермон-
това. Это и научная интеллигенция, 
и медики, и работники дошкольного 
и школьного образования, санатор-
но-курортного комплекса, культуры, 
промышленности, транспорта, пред-
приятий ЖКХ, бизнеса… Безусловно, 
встречи отличаются – и кругом обсуж-
даемых вопросов, и степенью актив-
ности. Были вопросы отраслевые, но 
часто поднимались и общие для окру-
га проблемы: ливневки, дорожное 
строительство и благоустройство, тру-
доустройство молодежи, состояние 
курортной инфраструктуры и много 
других. Самые «бодрые» и острые, 
конечно, уличные встречи – на них 

народ без стеснения, эмоционально, 
но зато прямо и честно говорит о том, 
что его по-настоящему волнует и тре-
вожит.

– Сегодня существует расхожее мне-
ние, что молодежь политикой не ин-
тересуется и выборах не участвует. 
Как по-Вашему, это правда?
– Отчасти. На мой взгляд, это обуслов-
лено тем, что нынешнее молодое по-
коление надеется только на себя и 
считает, что со всем на свете может 
справиться самостоятельно. А полити-
ка им «до лампочки». Но знаете, как 
говорил Шарль Монталамбер, фран-
цузский политик 19 века? «Если ты не 
интересуешься политикой, то полити-
ка начинает интересоваться тобой». 
Поэтому будущее такого поколения 
предсказуемо – одна его часть полно-

стью возьмет на себя ответственность 
за свое собственную судьбу, а вторая, 
увы, превратится в социальный бал-
ласт, пораженный бациллой иждивен-
чества, и будет ждать, пока за нее все 
решат, выберут, сделают, устроят. И 
самое страшное в это ситуации, что, 
в конце концов, иждивенцы начнут 
преобладать, и сейчас наше общество 
уже на пути к этому. На предвыбор-
ных встречах молодежи было от силы 
5-10%, поэтому естественно, что и 
политическая повестка формируется 
старшим поколением, а значит, про-
блемы молодежи остаются даже вне 
формата обсуждения, не говоря уже 
об их решении.
 
– Ваш округ в плане сложностей и 
проблем, наверное, самый выдаю-
щийся? 
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 – Нет, конечно. Есть в крае не менее 
сложные территории в социально– 
экономическом плане. Но если вы о 
Лермонтове, так я легких путей ни-
когда не искал! У меня есть хороший 
опыт работы в городском хозяйстве, 
когда я возглавлял крупнейшую в 
Пятигорске управляющую компанию. 
Хотя многие и отговаривали меня ра-
ботать там, я считаю, что нами была 
проделана большая работа и заложен 
фундамент для дальнейшего разви-
тия. Поэтому Лермонтов меня никак 
не пугает и не пугал. Да, работы мно-
го, но дорогу осилит идущий, и если 
заниматься проблемами, если искать 
пути их решения на уровне админи-
страции города, правительства края, 
губернатора, стучаться во все двери, 
изыскивать любые возможности, то 
можно многое сделать! Главное – это 
личная активность и вовлеченность 
в то, что ты делаешь. И очень важно 
здесь давать возможности и помо-
гать тем муниципалитетам и районам 
края, которые несмотря на все труд-

ности двигаются вперед, развивают 
свою налоговую базу, создают ком-
фортные условия для жизни, ищут ка-
чественно новые, нестандартные пути 
для своего развития, а не клянчат на 
протяжении десятилетий помощи в 
крае. Например, для Лермонтова та-
кой «удочкой» могло бы стать созда-
ние индустриального парка, который 
дал бы городу новые рабочие ме-
ста, пополнение бюджета, создание 
устойчивого и позитивного социально 
экономического климата в городе.

– Уж коли мы затронули вопрос бла-
готворительности, хотелось бы уз-
нать Ваше мнение о том, где грань 
между благотворительностью как 
благородным душевным порывом и 
социальным обязательством, кото-
рым наделен бизнес?
 – Вообще, я против того, чтобы обязы-
вать бизнес нести какое-то бремя бла-
готворительности, потому что каждый 
бизнесмен платит налоги, а уже госу-
дарство должно системно работать 
над эффективным распределением 
и использованием доходов от этих 
налогов. А насильно заставлять зани-
маться благотворительностью, на мой 
взгляд, бессмысленно и противоесте-
ственно. Если человек хочет, если у 
него есть такая потребность, то он по-
может. Чтобы наш край, наша страна 
двигались вперед, мы должны давать 
возможности инициативным и актив-
ным людям. Это касается не только 
сферы благотворительности. Если мы 
будем давить дополнительными фи-
нансовыми нагрузками тот же малый 
и средний бизнес, то у него вообще 
нет шансов развиться и эффективно 
работать, обеспечивая людей зарпла-
той, а государство – налогами.
Единственное, что в этом плане мож-
но сделать – это популяризировать 
тему благотворительности, чтобы че-

ловек сам за-
хотел помочь 
тем, кто в этом 
н у ж д а е т с я . 
Нужно актив-
нее развивать 
с е к т о р  Н К О , 
п е р е н и м а т ь 
лучшие прак-
тики из других 
регионов, ини-
ц и и р о в а т ь  и 
реализовывать 
свои интерес-
ные проекты, 
которым биз-
нес будет готов 
помогать.

– Что думаете 
по поводу по-
пулярной в по-

следнее время идеи передать биз-
несу максимальный объем работ по 
осуществлению социально значимых 
проектов в разных сферах?
– Здесь надо действовать аккурат-
но, но последовательно. Сегодня су-
ществуют много практик и правовых 
возможностей для реализации госу-
дарственно-частного партнерства в 
сферах ЖКХ, здравоохранении, до-
школьном и дополнительном образо-
вании, социальной поддержке насе-
ления и других. И на мой взгляд, эти 
механизмы надо применять активнее. 
Естественно, под пристальным кон-
тролем государства и муниципалите-
тов. Но сегодня сама жизнь устроена 
намного разнообразнее и богаче, чем 
это было 20-30 лет назад, и этим надо 
учиться пользоваться.

– Кто должен выходить с такими ини-
циативами?
– Общественные активисты, неком-
мерческие общественные организа-
ции, Общественная палата, бизнес, 
органы государственной власти, в 
конце концов! При этом необходимо 
развивать и систему общественного 
контроля.
Кроме того, просто необходимо раз-
вивать движение по-настоящему 
инициативной и умной молодежи, 
способной создавать действительно 
стоящие и интересные проекты.

– Обращались ли к Вам люди с прось-
бами, которые Вы пока не можете 
выполнить?
– Конечно. В основном, это просьбы, 
выполнение которых сопряжено с 
большими финансовыми вложения-
ми. Например, это обеспечение ком-
муникациями земельных участков, 
выделенных многодетным семьям 
или ветеранам боевых действий. По-
лучается, что участки есть, а для того 
чтобы подвести к ним коммуникации, 
нужно 200-300 миллионов… Понятно, 
что это большие расходы для бюдже-
тов всех уровней.
Есть вопросы, рассмотрение которых 
возможно только на федеральном 
уровне – например, коммунальные 
тарифы или зарплаты социальных ра-
ботников.

– Знакомились ли Вы с программами 
кандидатов от других политических 
партий? Увидели ли там что-то но-
вое, интересное Вам?
– Нет, реального и особо интересного 
ничего не увидел. Наверное, не до-
статочно основательно знакомился. 
Да это и не важно! Ведь после выбо-
ров жизнь не заканчивается, и если 
это нужно для блага округа, я готов 
сотрудничать с теми, кто был на выбо-
рах моими соперниками. Мы все – жи-

«Мне неважно,  как поделены 
округа.  Я буду работать и на 
пользу своему родному городу, и 
на благо Лермонтова, жители 
которого оказали мне доверие, 
которое нужно отрабатывать. В 
этом плане Лермонтов мне не 
менее близок и понятен,  чем 
Пятигорск. Конечно, есть и обида, 
и негатив со стороны некоторых, 
н о  в  ц ел ом  ме н я  в с т р еч а ют 
улыбками и добрыми словами, 
п о т о м у  ч т о  п о н и м а ю т  и 
принимают тот факт, что я взял на 
себя обязанности и несу за них 

ответственность».

Про округ: 
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вые люди, адекватно оценивающие 
обстановку и перспективы, мы все жи-
вем в одном регионе, в одном крае. 
Так какой смысл уходить в глубокую 
конфронтацию на политической по-
чве? Это что, поможет общему делу? 
Решит социальные и экономические 
проблемы округа? Естественно, нет!

– По каким критериям набираете лю-
дей к себе в команду?
– Это, в первую очередь, честность и 
отношение к работе. Человек не дол-
жен быть равнодушным к тому, что он 
делает. Таких людей очень мало, но 
мне на них везет.

– Вы руководитель какого типа?
– Лидерско-демократичного. Я всегда 
даю возможность человеку проявить-
ся и внимательно прислушиваюсь к 
любому профессиональному мнению. 
Оставляю за собой вопросы стратеги-
ческого характера, а в текущей дея-
тельности решения принимают про-
фильные специалисты.

– Но ответственность за действия сво-
их подчиненных Вы несете? Или кто 
сделал, тот пусть и разгребает?
– Конечно, я. Ведь это я поручил то 
или иное дело человеку, который с 
ним не справился, я принял оконча-
тельное решение, поэтому этот про-
счет в зоне моей ответственности.

– Остается ли у Вас время на отдых, 
на какое-то любимое занятие?
– График работы у меня достаточно 
плотный, но успеваю и спортом по-
заниматься, и книгу интересную по-
читать. Вставать, правда, в последнее 
время приходится пораньше…

– Каким спортом занимаетесь?
– Фитнесом, йогой (осваиваю пила-
тес), ходьбой, восточной гимнасти-
кой. Кстати, пилатес и гимнастика 
– уникальные техники, направлен-
ные не на получение «победы любой 
ценой», а на развитие выносливости, 
медленное, но верное достижение 
долговременных результатов. Еще 
очень люблю велосипед и горы.

– А если не спорт, то…
– То чтение. Очень люблю читать. 
Кстати, недавно закончил читать Бул-
гакова и стал перечитывать Достоев-
ского: удивительное впечатление, 
когда, казалось бы, знакомую тебе 
«вдоль и поперек» книгу ты вдруг 
начинаешь совершенно по-другому 
воспринимать и понимать уже с по-
зиций приобретенного жизненного 
опыта. 

– Насколько Вы зависимы от комфор-
та – качественная одежда, хорошая 
машина, большая квартира?
– Абсолютно независим. Иной раз 
кажется, что надо бы для «внешне-
го антуража» побольше «зависеть» – 
вроде как по статусу положено, но я 
абсолютно спокойно ко всему этому 
отношусь.

– А как Ваши дети отнеслись к тому, 
что во время предвыборной кампа-
нии повсюду висели Ваши портреты?
– Ну, младшие еще совсем малыши 
и многого не понимают, а старшие… 
Нормально отнеслись. Наверное, при-
выкли уже.

– Как Вы думаете, Вы хороший папа?
– Это надо у детей спросить… Думаю, 

хороший. Хотя бывает непросто – у 
меня же дети возрастной категории 
от 3-х до 17-ти лет. Вот старшим помо-
гаю определиться с выбором профес-
сии – дочери посоветовал обратить 
внимание на медицину, стараемся 
чаще разговаривать на самые разные 
темы, а с младшими вместе познаем 
этот мир – гуляем, наблюдаем, учим 
новые слова, читаем сказки.

– Балуете детей?
– Мне кажется, что недостаточно. 
Надо баловать больше. Особенно де-
вочек.

– Есть какие-то вещи, о которых Ваши 
дети много лет спустя смогут ска-
зать: «Папа всегда мне это говорил»?
– Всегда быть честными с самими 
собой независимо от мнения окру-
жающих. Если уверен в собственной 
правоте – действуй и не оглядывайся!

– Вы планируете свою жизнь?
– Да.

– И победа на выборах 2016 тоже 
была Вами запланирована?
– Подготовка к выборам – да. А по-
беда – это результат работы команды 
и – главное – доверия избирателей.

– Достижение каких результатов Вы 
ставите себе целью через год? А че-
рез пять лет?
– Что касается моего депутатского 
срока, то до его окончания я намерен 
решить ряд задач, которые поставили 
мне мои избиратели и которые дей-
ствительно важны для округа. В этом 
плане главный результат – сделать 
жизнь людей чуть лучше.  
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деловое предложение
ПанОРаМа

Поздравляем! 
Коллектив Агрокомплекса «Весна» от всей души поздравляет 
с Днем рождения директора по развитию Олега Валерьевича 
Куренного! Быть хорошим начальником дано не каждому, но 
нашему коллективу с Вами очень повезло! Это настоящий та-
лант – быть профессионалом своего дела. Желаем Вам всегда 
оставаться таким жизнерадостным, креативным, целеустрем-
ленным, тактичным, умеющим предугадывать все ситуации на 
десять шагов вперед. И помимо творческих успехов, от всего 
сердца желаем семейного благополучия и обычного человече-
ского счастья! 
 
Ессентуки, ул. Тепличная, 14. Тел. +7 (938) 316-56-40.
E-mail: ok@svegetta.ru, www.svegetta.ru.

СТИЛЬное решение
Модная одежда для стильных  школьников  от производителя 
«Лицей-Стиль» поможет Вам решить вопрос со школьной фор-
мой и избежать ненужных затрат. В нашем фирменном мага-
зине Вы найдете школьную форму для мальчиков и девочек к 
каждому сезону и на любой возраст. Ассортимент нашего ма-
газина постоянно обновляется и пополняется. 

Ждем вас по адресу:
Пятигорск, р-н «Квартал», ул. Украинская, 44а, 2 этаж.
E-mail: nasta.kmv@yandex.ru

  LICEY_STIL_PYATIGORSK
Тел.: 8 (919) 741-01-45, 8 (961) 493-93-33.

Английский на «5» 
вместе с Оxford Centre

Студия английского языка Оxford Centre продолжает набор на но-
вый учебный год. Английский для детей от 3-х лет и взрослых с 
любым уровнем владения языком. Обучение проводится с при-
менением новейших учебно-методических пособий и подбором 
удобного для Вас графика. Дружелюбная атмосфера и уютные 
современные аудитории ждут Вас! Специальное предложение от 
Оxford Centre – скидка на абонемент 10%*.
Запишитесь на тестирование и бесплатный пробный урок уже сегодня!
Пятигорск, ул. Широкая, 132. 
Тел.: +7 (962) 004-80-83, +7 (962) 004-80-85.
* Предложение действительно с 19.09.2016 по 19.10.2016 г. 
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Volkswagen days
Почувствуй драйв большого города! В ТРЦ «Столица», г. Вла-
дикавказ, состоялось мероприятие Volkswagen days. Организа-
тором выступил Официальный дилер Volkswagen АвтоБерг. В 
программу вошли  тест-драйв и сервисное обслуживание авто-
мобилей Volkswagen,  развлекательная программа с диджеем 
для взрослых и детей, а также угощение для всех гостей. 

Подробности по телефону:
8 (8793) 97-03-03.  

Официальный дилер Volkswagen АвтоБерг
Пятигорск, Лермонтовский разъезд
www.vw-kmw.ru
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А Вы защищены от рисков?
Количество судебных разбирательств, рассматривающих споры о законных и незаконных 
притязаниях на имущество отдельных граждан, стремительно растет не только в России, 
но и за рубежом. Потенциальная угроза посягательства на активы лиц, по незнанию или 

беспечности не застраховавшихся от форс-мажорных ситуаций, может исходить из самых 
разных источников: это могут быть семейные споры, иски кредиторов, а иногда и стрем-
ление частных лиц или компаний разбогатеть за чужой счет.  Компания Roubtsov SWISS 

Finance предлагает надежные варианты защиты Вашего имущества от возможных рисков 
и, как следствие, финансовую стабильность и уверенность в завтрашнем дне.

Своевременное планирование и конфиден-
циальность – два ключевых элемента, на 
которых строится успешная защита акти-
вов.  Необходимо заранее просчитать все-
возможные риски конфискации или ареста 
сбережений и имущества и провести ряд 
мероприятий для достижения финансо-
вой безопасности, ведь «прятать» активы 
в последнюю минуту  бесполезно, а в не-
которых случаях - даже незаконно. Своев-
ременные превентивные меры по защите 
активов обеспечат желаемый результат и 
избавят от волнений по поводу того, что 
же будет со сбережениями и имуществом 
в случае внезапной смерти их владельца. 
К оптимальным мерам по защите акти-
вов можно отнести передачу имущества в 
траст или фонд или перемещение активов 
в другую юрисдикцию, то есть в  оффшор. 

При этом обеспечение анонимности вла-
дельцев активов осуществляется путем 
использования номинальных управляю-
щих. Весь комплекс действий по защите 
Вашего имущества – от выбора способа 
сохранения и приумножения капитала до 
проработки индивидуальных нюансов - 
компания Roubtsov SWISS Finance готова 
осуществить на уровне международного 
профессионализма и богатейшего опыта.

Защита активов с помощью 
оффшора
Оффшорный траст и частный оффшор-
ный фонд – две структуры, которые опти-
мально подходят для владения активами и 
их защиты. Но необходимо учесть, что они 
не предназначены для проведения частых 
коммерческих операций. Данные структу-

ры в основном приносят пассивные дохо-
ды, такие как получение денежных средств 
от сдачи недвижимости в аренду, прирост 
капитальной стоимости, дивиденды или 
новые взносы.
Если Вам необходим оффшорный траст 
или фонд для защиты активов, но в то же 
время вы хотите заниматься коммерче-
ской деятельностью, разумным решением 
станет регистрация оффшорной компа-
нии, например, в Швейцарии или Лихтен-
штейне, а при желании – в любой другой 
юрисдикции. После чего целесообразно 
передать акции новой компании в част-
ный фонд или оффшорный траст. Таким 
образом, оффшорная компания будет во-
влечена в активную деятельностью с целью 
получения прибыли, а оффшорный траст 
или фонд обеспечат защиту активов этой 
компании. Прибыль оффшорной компа-
нии не облагается налогами, а доходы, ко-
торые аккумулируются на счету траста или 
фонда, не подлежат конфискации
Чаще всего оффшорный траст создает-
ся с целью «отчуждения» активов от их 
владельца. Когда имущество передается 
в траст, учредитель траста формально пе-
рестает быть собственником активов, и, 
следовательно, у учредителя нельзя ото-
брать эти активы. Очень часто оффшор-
ные трасты создаются для распределения 
имущества по наследству, то есть исполь-
зуются вместо завещания. В этом случае 
рекомендуется создать отзывный траст, 
который можно изменить или аннулиро-
вать. Но если целью создания оффшор-
ного траста является защита активов, на-
стоятельно рекомендуется безотзывный 
траст, который нельзя отменить или в 
котором невозможно изменить условия 
трастового соглашения.
Оффшорные трасты Лихтенштейна подхо-
дят как для передачи наследства, так и для 
защиты имущества и могут быть отзыв-
ными и безотзывными. Регистрация офф-
шорных трастов проходит быстро, а зако-
нодательство Лихтенштейна направлено 
на защиту и поддержку бенефициаров.
Как инструмент защиты активов так же 
широко используется оффшорные фонды. 
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Главный офис в Швейцарии 
Roubtsov SWISS Finance 

Steinbruchstrasse 16
CH – 7000 Chur  Switzerland

Homepage: www.mrswissfin.ch
Email: info@mrswissfin.ch 

mr@mrswissfin.ch
Tel.:  + 41 78 754 19 73
Fax:  +41 81 250 44 56

Это аналог трастов, состоящий из учреди-
теля, совета и бенефициарных владельцев. 
В отдельных случаях назначается попечи-
тель частного фонда. Когда владелец ак-
тивов (учредитель) передает их в частный 
фонд, то он отчуждает имущество от себя, 
а единственным собственником активов 
становится частный фонд. Как и в офф-
шорном трасте, имущество, которое было 
передано в частный фонд, уже не считается 
имуществом учредителя,  поэтому не мо-
жет быть конфисковано кредиторами. 
Помимо главного преимущества оффшор-
ных трастов и фондов – невозможности 
конфисковать активы владельца - эти раз-
новидности финансовых структур облада-
ют рядом положительных свойств: учреди-
тель траста или фонда может установить 
порядок и условия выплат или передачи 
имущества так, как посчитает нужным; 
в частный фонд или оффшорный траст 
можно поместить любые материальные 
активы: наличные деньги, объекты недви-
жимости, драгоценности, ценные бумаги и 
нематериальную собственность - патенты, 
авторские права. Траст или фонд в сочета-
нии с оффшорной компанией может зани-
маться коммерческой и инвестиционной 
деятельностью; конфиденциальность всех 
сделок гарантирована законом.

Двойная Защита при раЗвоДе
Практика использования брачного кон-
тракта в России уже далеко не нова. Но как 
показывает опыт, даже эта мера не всегда 
спасает в процедуре сложного развода, 
связанного с разделом имущества. Заблаго-
временные действия со стороны владельца 
капитала станут условиями защиты нако-
пленных сбережений и имущества в про-
цессе распада семейной пары.
Добрачный контракт, к сожалению, не яв-
ляется панацеей в вопросах раздела иму-
щества супругов при расторжении их бра-
ка. Законодательство в силу определенных 
процессуальных причин зачастую остав-
ляет заинтересованным лицам «лазейки» 
для легального обхода условий, закреплен-
ных в законных контрактах. Казалось бы, 
как это возможно, если документ подпи-
сывается собственноручно и даже заверен 
соответствующим образом? Оказывает-
ся, это вполне реально. К примеру, такие 
фразы как «Я не понимала и не знала, что 
я подписываю» или «Меня заставили это 
подписать» и, наконец, «Я так волновалась 
на момент подписания контракта, что мое 
сознание помутилось, и я не понимала, что 

делаю» вполне могут стать причиной пере-
смотра условий контракта. 
Несмотря на всю казусность ситуации та-
кие случаи не редки в судебной практике. 
Избежать даже попыток поиска путей об-
хода условий брачного соглашения мож-
но, к примеру, зафиксировав сам момент 
подписания при помощи видеосъемки. 
Однако и такая подстраховка не всегда га-
рантирует стопроцентный результат. Что-
бы повысить степень надежности защиты, 
предусмотрительные меры должны вклю-
чать в себя еще и создание специального 
траста, и, при возможности, не одного.
Начинайте защищать свои права до заклю-
чения брака. Какой бы крепкой ни была 
«семейная лодка», а ветер перемен может 
сменить ее курс.

Защита имущества и 
наслеДства от посягательства 
креДиторов
Отношение российских граждан к про-
цедуре оформления наследства и самому 
процессу наследования остаются практи-
чески неизменными еще со времен совет-
ской власти. А ведь в эпоху Советов тако-
го понятия, как «частная собственность», 
практически не существовало. Сегодня си-
туация в корне изменилась, поэтому самое 
время пересмотреть свои взгляды в вопро-
сах сохранности имущества в интересах 
собственника и его семьи.
Меры, направленные на защиту имущества 
от кредиторов, прежде всего должны быть 
превентивными. Иными словами, все, что 
делается для сохранения собственности, 
надо совершать заранее. Если же исковое 
заявление против вас уже находится в суде, 
то маловероятно, что какие-либо попытки 
защитить имущество принесут ощутимую 
пользу.
С помощью специализированного и гра-
мотно разработанного траста можно за-
щитить свое имущество и не опасаться 
кредиторов, в то время как стандартные 
завещания не спасают в случае судебного 
иска, поданного против ваших наслед-
ников. По решению суда все имущество, 
унаследованное по стандартному завеща-
нию или по условиям стандартного траста, 
может быть изъято в пользу кредиторов. 
Поэтому для защиты собственности мы 
рекомендуем создать специализирован-
ный траст. В процессе оформления доку-
ментов компания Roubtsov SWISS Finance 
учтет все Ваши пожелания и включит осо-
бые пункты по их исполнению.

Следует также подчеркнуть важность ком-
плексного подхода к наследственному пла-
нированию, которое обусловлено тесной 
взаимосвязью правовых аспектов жизни. 
Это касается таких областей юриспруден-
ции, как право наследного владения соб-
ственностью, налогообложения и защиты 
имущество от кредиторов. 
Отдельные лица, семьи и целые компании 
независимо от размеров бюджета исполь-
зуют трасты и фонды, чтобы обезопасить 
себя от политических, экономических, со-
циальных и прочих рисков. Ведь, как изрек 
однажды великий китайский мыслитель 
Су Цзы, самая лучшая битва – это не состо-
явшаяся битва, то есть та ситуация, когда 
противник просто не рискнет нападать. 

наша компания - прямой путь 
к Защите вашего капитала.
Roubtsov SWISS Finance является про-
фессиональным центром независимых 
консультаций по сохранению капитала, 
минимизации рисков и фидуциарным (до-
верительным) сделкам: от классических 
вложений в ценные бумаги через альтерна-
тивные классы вложений и недвижимости 
до предметов искусства и небанковских 
продуктов. Мы тщательно проводим ана-
лиз потребностей и составляем профиль 
риска.
Поскольку мы предлагаем комплексные 
решения, мы позиционируем себя как «се-
мейный офис», который несет ответствен-
ность только перед клиентом. Roubtsov 
SWISS Finance представляет и контроли-
рует Ваши интересы перед банками, за-
нимается управлением активами и урегу-
лированием конфликтов, анализирует и 
сравнивает рынки и инвестиционные про-
дукты. 
Наша компания является активным чле-
ном SRO PolyReg (подорган финансового 
регулятора Швейцарии FINMA). В связи с 
этим мы вправе заниматься деятельностью 
и имеем партнерские соглашения с лидиру-
ющими банками.
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– Нат а лья Гар а льдовна,  т а к Вы 
приготовили что-то новенькое для 
своих клиентов?
– Да,  коне чно.  Пер е числю наши 
новинки. Это программа расчетно-кас-
сового обслуживания «Бизнес Лайт», 
которая специально оптимизирована 
для начинающих предпринимателей 
и компании с невысокой финансовой 
а к т и в н о с т ь ю .  И з  к р е д и т н ы х 
нововведений – в нынешнем сезоне 
наши клиенты смогут взять кредит 
«Все в дело». Кроме того, у нас много 
новых, так называемых нефинансовых 
сервисов, которые позволяют предпри-
нимателям существенно экономить 
свои деньги и время.

– Давайте по порядку. Что такое 
«Бизнес Лайт»?
– Это один из вариантов расчетно-
кассового обслуживания для совсем 
малых компаний и ИП, у которых нет 
необходимости в большом количестве 
б а н к о в с к и х  п л а т е ж е й .  Д л я  н и х 
предусмотрен самый низкий тариф 
обслуживания счета с бесплатным 
Интернет-банкингом PSB On-Line. 
Предпринимателю даже не придется 
приезжать в банк, чтобы открыть 
счет! Это сделает наш сотрудник. 
Он приедет в офис к клиенту, под-
готовит необходимый пакет доку-
ментов, откроет счет, вручит элек-
тронно-цифровой ключ для работы 
в интернет-банке и корпоративную 
карт у. Кроме того, в рамках этой 
программы обслуживания семь дней 
в  неделю дос т упна возможнос ть 
б е с п л а т н о г о о с у щ е с т в л е н и я 
круглосуточных внутрибанковских 
платежей. Авансовая система оплаты 
РКО позволяет экономить до 21% от 
стоимости обслуживания, что весь-
ма существенно для малого бизнеса 
в  с л ож и в ш и х с я  э к о н о м и ч е с к и х 
условиях.

– Это предложение для новых клиентов 
или им смогут воспользоваться и те, кто 
уже обслуживается в Промсвязьбанке? 
Есть ли какие-либо дополнительные 
сервисы в рамках этого тарифа?
– Воспользоваться пакетом «Бизнес Лайт» 
смогут как действующие, так и новые 
клиенты банка. Причем, перейти на эту 
программу обслуживания можно без 
комиссий, а подключить PSB On-Line – 
бесплатно. Также можно подключить 
смс-информирование всего за 199 рублей 
в месяц и получить бизнес-карту. Карта 
оформляется за один визит в банк.

– Какие новые кредитные продукты 
Вы предлагаете для малого и среднего 
бизнеса?
– Сейчас мы видим заметное оживление 
рынка кредитования. Поэтому у нас 
есть предложение – кредит «Все в дело». 
Например, предприниматель хочет 
приобрести партию товара по выгодной 
цене или срочно заменить оборудование. 
Мы предлагаем кредит до 5 млн рублей 
по выгодной ставке сроком до 15 лет. И 
залогом по этому кредиту может стать 
ваша квартира, причем, допускается, 
что это единственное жилье и в нем 
зарегистрированы другие лица. При этом 
мы проводим упрощенный финансо-
вый анализ клиента и после предостав-
ления всех документов, клиент получает 
одобрение максимум через 3 дня.

– Выше Вы сообщили, что Банк расширил 
линейку нефинансовых сервисов. Что это 
за сервисы?
– Современные IT-технологии позволя-
ют многие вопросы ведения бизнеса ре-
шать просто и без лишних затрат. При-
мером такого нефинансового сервиса 
может служить «Бухгалтерия в один клик 
с Промсвязьбанком». Сервис позволяет 
совершать банковские операции напрямую 
из системы «1С: Предприятие 8», которой 
пользуются большинство бухгалтеров.

Прямая маршрутизация документов, 
простота отправки платежных поручений 
и оперативное формирование выписок 
по счетам значительно экономят время 
клиентов. Статусы проведения платежей 
в банке можно отслеживать прямо из 
интерфейса системы «1С: Предприятие 
8». Новая технология отличается высо-
кой скоростью обработки команд поль-
зователя и безопасностью, обеспеченной 
программой DirectBank.

– Наталья Гаральдовна, скажите, 
для чего Промсвязьбанк занимается 
развитием нефинансовых сервисов?
– Промсвязьбанк – прежде всего партнер 
для предприятий малого и среднего 
бизнеса. Мы стремимся создать условия 
для стабильной работы и развития 
небольших компаний. Поэтому сегодня 
ПСБ готов предложить целый комплекс 
в том числе и нефинансовых услуг. 
Для удобства бизнеса мы стараемся 
интегрировать дополнительные сервисы 
в программы расчетно-кассового 
обслуживания. Регулярный анализ рынка 
и экономической ситуации в стране 
позволяет нам разрабатывать такие 
продукты для бизнеса, которые помога-
ют эффективно развиваться даже в неста-
бильных экономических условиях. Мы 
приглашаем предпринимателей получить 
более подробную консультацию по 
нашим услугам в офисах Промсвязьбанка 
по адресам:
 
Ставропольский филиал пао «промсвязьбанк» 
г. Ставрополь, ул. Маршала жукова, 23  
тел. (8652) 24-80-40, 23-10-30

дополнительный офис «пятигорский» 
г. Пятигорск, ул. Малыгина, 24в 
тел. (8793) 33-45-33

Наталья Формина: 
«Промсвязьбанк 
готов к новому 
деловому сезону»

О том, что нового приготовил Промсвязьбанк к предстоящему бизнес-сезону, 
как это работает и что дает предпринимателям, мы говорим с управляющим 
Ставропольского филиала ПАО «Промсвязьбанк» Натальей Форминой.
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Подробнее об услугах банка можно 
узнать на сайте: www.psbank.ru. 
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Пятигорск
ул. Широкая, 132
тел.: 8 (962) 004-80-83
8 (962) 004-80-85

Будь первым 
в своих 
начинаниях
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Уроки безопасности, или 
приключения Бабы Яги

17 сентября в парке имени Кирова города Пятигорска прошло театрализованное 
представление по всем правилам дорожного движения. В таком интересном 

формате дилерский центр ŠKODA в Минеральных Водах «СтрелаАвто» провел 
урок безопасности для самых юных участников дорожного движения. 

Мероприятие проводи-
лось в рамках концертной 
программы, посвященной 
Д н ю  Ст а в р опол ь с ког о 
края. 
«ŠKODA Кроха» – это все-
российский образователь-

ный проект, цель которо-
го – познакомить детей 
с правилами дорожного 
движения. Организато-
ры поставили настоящий 
спектакль с участием про-
фессиональных анимато-

ров. Персонажи ин-
тернет-сайта «ŠKODA 
Крох а» Крис тина и 
Алик вместе с Поли-
цейским и Бабой Ягой 
в игровой форме рас-
сказали малышам о 
правилах дорожного 
движения и безопас-
но с ти на  пр о е зжей 
части дороги. А для 

закрепления полученных 
знаний провели веселые 
конкурсы и викторины. 
Пока дети были заняты 
представлением, у роди-
телей была возможность 
записаться на тест-драйв в 
дилерском центре ŠKODA 
в Минеральных Водах. 
Ур ок  б е з оп а с н о с т и  о т 
«ŠKODA Кроха» завер-
шился фотосессией со ска-
зочными персонажами в 
специально подготовлен-
ной фотозоне. В придачу 
к увлекательному приклю-
чению каждый участник 
получил сувениры, аль-

бомы, воздушные шары 
с символикой ŠKODA и 
памятки с правилами до-
рожного движения.
С  п о м ощ ь ю  т а к и х  п о -
знавательных мероприя-
тий официальный дилер 
ŠKODA в Минеральных 
Водах «СтрелаАвто» уде-
ляе т  о с о б о е  внима ние 
вопросам безопасности, 
особенно когда речь идет 
о жизни самых маленьких 
пешеходов. Ведь правила 
дорожного движения не-
обходимо знать всем – и 
взрослым, и детям, и ска-
зочным героям! 

текст Ульяны АлЕКСЕЕВОй, фото АлЕКСАндРА джОКРЕ
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Стая копирует 
вожака…
…Так сказал один мой близкий коллега лет шесть назад. я начал 
наблюдать, и, действительно, так и оказалось.

У себя в большом департа-
менте я часто перемещаю 
сотрудников из отдела в 
отдел. Мало ли, надо дать 
человеку шанс, напри-
мер. Или пусть попробует 
с другим руководителем 
поработать. И практически 
всегда знаю при перево-
де сотрудника, получится 
у нового менеджера его 
раскрыть или нет. Потому 
что получается все время у 
одних и тех же менеджеров, 
и погибают люди тоже у 
одних и тех же.

Зачастую управленцы лю-
бых звеньев даже не подо-
зревают, насколько важной 
является каждая мелочь, 
которую они делают, каждое 
слово, которое говорят. Но 
что самое страшное – на-
сколько важна каждая 
мысль, которую они думают. 
Это затрагивает довольно 
непростую тему, которая 
называется косвенное вос-
питание. То, что не на виду. 
То, что не очевидно. И при 
этом то, что обязательно 
скопируют твои люди.

Косвенное воспитание вы-
ражается в микроэмоциях, 
в энергетике, в отношении 
к тому или иному процессу 
или той или иной задаче. 
Сотрудники по вашим 
эмоциям и реакциям умеют 
определять важные и не-
важные для вас вещи. А что 
важно для вас, то важно 
и для них, ведь вы — их 
вожак. Вы закладываете 
им эталон правильного 
поведения, эталон морали, 
эталон силы воли, эталон 
убеждений. Вы — первый 
среди равных, а на первых 
всегда будут равняться и 
ориентироваться. 

СТАя КОПИРУЕТ ВОжАКА. 
Не ждите, что будет иначе. 

Более того, я много раз об-
ращал внимание, что если 
руководитель, например, 
любит работать по суббо-
там или задерживаться 
после 19.00, то все больше 
и больше подчиненных 
по непонятной мне при-
чине без дополнительной 
команды начинает работать 
по выходным и сидеть за 
мониторами до ночи. 

Руководитель плохо отно-
сится к бухгалтеру органи-
зации? И вроде бы ни при 
ком не ругался с ней, и не 
было прямых столкновений, 
и не происходило публич-
ных ЧП… Но по непонят-
ной причине по истечении 
некоторого времени с этим 
бухгалтером начинают 
здороваться сквозь зубы 
все подчиненные этого ру-
ководителя. Стая копирует 
вожака.

Руководитель помешан 
на экстремальных видах 
спорта, но никого никогда за 
собой не тащил и с доской 
для сноуборда на работу 
не приходил? Ну, может, 
один раз фото выложил в 
Instagram. Глядишь, через 
год чуть ли не каждый его 
сотрудник на выходные уез-
жает в пансионат кататься и 
впервые начинает планиро-
вать зимний отпуск в горах.

То же и с руганью матом, 
то же и с чтением книг, то 
же и с курением, то же и с 
социальными сетями, то же 
и с домашними животными, 
то же, то же, то же…

«СТАя КОПИРУЕТ ВО-
жАКА». Эта татуировка 
должна быть рядом с пре-
дыдущей.

А теперь самое неприятное: 
если хотите понять, какой 
вы менеджер, посмотри-
те на своих сотрудников, 
которые работают с вами 
больше полугода.

Вот вы такой, как они. 
Поздравляю!

Отрывок из книги «45 тату-
ировок менеджера».

Максим Батырев приезжает 
в Пятигорск со своим мастер-
классом «Менеджер и ко-
манда. Как создать команду 
мечты» 18 ноября. 

Узнать подробней: 
8 (928) 360-52-00, 
8 (8793) 36-36-20, 
www.максим-батырев-в-
пятигорске.рф 
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18 ноября, Пятигорск

Мастер-класс
МаксиМа Батырева
МЕнЕджЕР и 
кОМанда. 
как СОздаТь 
кОМандУ МЕчТы

и другие мастер-классы 
с «БизнЕС-клаСС» в Пятигорске: 

www.максим-батырев-в-пятигорске.рф

ВЛАДИМИР ЯКУБА
21.10.16

«ДОЖИМ КЛИЕНТА»:
28 способов продавать 

день в день!

ЕВГЕНИЯ СУФИЯНОВА
22.10.16

#ДРУГИЕПРОДАЖИ… 
или как избавиться от необ-
ходимости искать клиентов!

ИГОРь РызОВ
2.12.16

ЖЕСТКИЕ ПЕРЕГОВОРЫ
3.12.16

 МАСТЕР ПЕРЕГОВОРОВ

(8793) 36-36-20, (928) 360-52-00
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1. Почему появилась потребность в из-

менении стиля написания названия.

– Начнем с названия. Решение написать 

название в латинской транскрипции было 

обусловлено тем, что среди наших доль-

щиков есть граждане разных стран, и мы 

стараемся уважать их право читать назва-

ние своего жилого комплекса свободно. Что 

касается стиля, то это вопрос риторический 

и больше подводит к рассуж-

дениям о высоком, чем о сухой 

конкретике цифр и квадратных 

метров. Написание в золотом 

– это дорого. Это роскошь. Это 

престиж. Сразу представляет-

ся элитный жилой комплекс в 

стиле заграничных кварталов. 

Закрытые дворы с красивыми 

коваными заборами и воротами, 

строгое название из металла 

на стеле, подсвеченное желтым 

теплым светом, дорогие автомо-

били у главного входа и жильцы в вечерних 

нарядах. Именно этот образ внес свои 

коррективы в рекламную компанию ЖК 

«Современник» на период «осень – зима».

2. Почему выбрали ночные виды и виды 

на закате? Или это рассвет?

– Виды здания на закате и ночью – это 

именно то, с чем встречается человек в 

реальной жизни. Увы, но так сложилось, 

что в нашей стране и в Ставропольском 

крае в частности темнеет достаточно рано, 

и потенциальный жилец будет видеть свой 

дом чаще всего именно в это время суток. 

Наши клиенты – люди занятые и практиче-

ски все время проводят в разъездах и на 

работе.

Мы решили уйти от стандартов Ставрополя 

и не писать никакой информации на своих 

рекламных конструкциях и плакатах. Наша 

концепция более глубокая, она интересна 

людям, которые понимают толк в деньгах, – 

VIP-покупателям. ЖК «Современник» – это 

прежде всего статус на рынке недвижимо-

сти. Мы решили не тратить время наших 

потенциальных жильцов на изучение 

информации на рекламных щитах, а 

сразу раскрыли перед ними прекрас-

ный визуальный образ дома, в котором 

они будут жить. для удобства наших 

клиентов мы создали отдельный сайт. 

Набрав в поисковике «ЖК «Современник» 

на любом языке, вы сразу попадаете на 

сайт www.lenina228.ru, на котором можно 

изучить всю информацию о наших пред-

ложениях и акциях.

К тому же в нашем жарком регионе рас-

свет и закат ассоциируется с отдыхом от 

палящего солнца и приятной прохладой, 

романтикой и мечтами. Поэтому мы за-

думались – что первое увидит 

владелец квартиры ЖК «Со-

временник», возвращаясь с 

работы или прогулки? А увидит 

он прекрасный дом, освещен-

ный мягкой подсветкой. Дом, 

который радует!

3. Вы рассказали об иностран-

ных дольщиках. А можно 

более подробно рассказать 

о тех, кто покупает в «Совре-

меннике» жилье?

– Подробнее, конечно, можно, но без имен. 

Сразу оговорюсь: наши дольщики –  

довольно известные люди: директора круп-

ных фирм, владельцы бизнесов, спортсме-

ны. Иностранцы также охотно приобретают 

нашу элитную недвижимость, и это явля-

ется положительным показателем: если из 

всего разнообразия рынка недвижимости 

Ставрополя они выбрали наши объекты, то 

это говорит о многом. Дом уже распродан 

на треть. 

Мы решили не тратить время 
наших потенциальных жильцов 
на изучение информации на ре-
кламных щитах,  
а сразу раскрыли перед ними 
прекрасный визуальный образ 
дома, в котором они будут жить. 
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Застройщик ооо «СК «Эвилин-строй». Свидетельство о допуске СРо № 0464.01-2015-2635207298-С-077  
от «02» марта 2015 года. Разрешение на строительство № RU 26-309000 – 571с-2015 от 17.09.2015 года,  
срок действия настоящего разрешения – до 01 июня 2017 г.  
договор аренды 12.08.2015 г. №26-26/001-26/001/204/2015-3514/1 от 27.08.2015 г.  
Проектная декларация на сайтах www.evilin.ru, www.lenina228.ru 
телефон отдела продаж: 8 (8652) 30 08 08  
*Современник. (образы фоновых картинок не являются реальными.)

4. Мы знаем, что дом состоит из 158 

квартир, и, исходя из «списка» пере-

численных жильцов, появляется зако-

номерный интерес: как вы собираетесь 

всех обеспечивать местами на 

парковке?

– Это, наверное, самый простой 

вопрос на сегодня. Практически 

все последние объекты жилья 

холдинга «Эвилин» решают эту 

проблему наличием подземных 

парковок. Мы смотрим только 

в будущее и отвечаем всем 

стандартам современности и комфорта. 

Поэтому подземный паркинг будет оснащен 

всем самым необходимым и строится по 

самым высоким требованиям. Например, 

смеси для полов изготовлены по последним 

технологиям. Они отталкивают пыль, грязь, 

воду, что позволяет экономить время на 

уборку и деньги на обслуживание. У нас 

установлена система вентиляции и активная 

система пожаротушения. Если сравнивать 

с уличной парковкой, то подземная гораздо 

удобнее и абсолютно безопасна. Система 

видеоконтроля и доступа по специальным 

меткам выполняет функции сигнализации. 

Опять же, погодные условия, характерные 

для нашего региона, не страшны для до-

рогих авто жильцов.

Конечно, можно оставлять машины и возле 

дома, но мест в подземном паркинге доста-

точно для всех владельцев квартир. К тому 

же плюсы подземной парковки очевидны.

5. Какие еще сюрпризы ждать 

нам от холдинга «Эвилин» по 

жК «Современник»?

– я бы не стал говорить о каких-

то глобальных сюрпризах, так 

как по закону мы уже обо всем 

рассказали в проектной декла-

рации еще на начальном этапе 

строительства. Однако будет еще 

презентация подъездных групп, над которы-

ми сейчас работают дизайнеры.  

Сегодня мы говорили о новом взгляде на 

один из наших любимых проектов для го-

рода. И в связи с новым видом жилого ком-

плекса поменялся и слоган: «ЖК «Совре-

менник» – роскошь в сердце Ставрополя».

Мы смотрим только в будущее и 
отвечаем всем стандартам со-
временности и комфорта. 
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Дворец конгрессов у 
Кисловодского парка
Организация деловых встреч и конференций относится к наиболее перспективным 

направлениям деятельности для индустрии гостеприимства Кавминвод. Этому 
способствует развитие экономики городов-курортов, внимание первых лиц 
государства к нашему региону, стремление привлечь крупных инвесторов.

Крупные предприятия и ор-
ганизации, работающие на 
Ставрополье, нуждаются в 
услугах крупного конференц-
комплекса, в котором они мо-
гут проводить деловые встре-
чи самых разных форматов. 
Два года назад в кисловод-
ском санатории «Солнечный» 
открылся крупнейший на 
Кавминводах конгресс-центр, 
предоставляющий обширный 
перечень услуг для бизнеса и 
отвечающий самым строгим 
требованиям корпоративных 
клиентов. Конференции и 
семинары проводятся в двух 
вместительных и удобных 
конференц-залах, оснащен-
ных современным презента-

ционным и мультимедийным 
оборудованием (плазменные 
панели, мультимедиа-проек-
тор и др.). Большой зал может 
принять до 300 участников. 
Малый зал, имеющий назва-
ние «Сенат-клуб» и рассчи-
танный на 100 мест, оборудо-
ван сценой и предназначен 
для приема делегаций самого 
высокого уровня. Важнейшим 
достоинством «Сенат-клуба» 
является большой стол для 
совещаний, за которым могут 
разместиться 40 человек. Каж-
дое рабочее место оснащено 
микрофоном и монитором, а 
вокруг стола установлены два 
ряда кресел с откидными сто-
ликами, имеется подключени-
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ем к телекоммуникационному 
оборудованию. Санаторий 
«Солнечный» является един-
ственным местом в Кавмин-
водах, где можно проводить 
многодневные конференции с 
одновременным числом участ-
ников до 600 человек.
Примечательно, что столь 
масштабные мероприятия 
не мешают лечению и отды-
ху других гостей здравницы. 
Помещения конгресс-центра 
находятся в одном здании со 
спортивно-развлекательным 
комплексом, что позволяет 
организовать для корпоратив-
ных клиентов разноплановый 
досуг или провести программу 
MICE. В первой половине дня 
гости могут посетить совеща-
ние или тренинг, а ближе к 
вечеру отправиться на развле-
кательные мероприятия. Мощ-
ная инфраструктура крупней-
шей здравницы Кисловодска 
дает возможность предложить 
гостям множество дополни-
тельных услуг: медицинские 
процедуры, занятия спортом, 
экскурсии, боулинг и бильярд, 
развлекательные программы 
в нескольких кафе и рестора-
нах на территории санатория. 
Здесь же находится самый 
большой в Кисловодске кры-
тый плавательный бассейн. 
В инженерном оснащении 
центра продумано множество 

важных деталей, влияющих 
на комфортность работы. Во 
всех помещениях установлена 
мощная система принудитель-
ной вентиляции, комплекс 
соединен с главным корпусом 
санатория теплым переходом. 
Часть крыши здания, в кото-
ром находится конгресс-центр 
санатория «Солнечный», по-
крыта стеклом, пропуска-
ющим естественный свет, 
особенно радующий гостей 
Кисловодска – самого солнеч-
ного города Кавминвод.

Возможностью провести деловые мероприятия 
в санатории «Солнечный» уже воспользовались 
многие крупнейшие российские компании, 
органы государственной власти и общественные 
организации. Среди них – ОБСЕ, администрация 
П р е з и де н т а  Р Ф,  «Е д и н а я  Ро сс и я»,  Ф СО, 
М и н о б о р о н ы  Р Ф,  М В Д  и  М Ч С  Р о с с и и , 
Федеральное казначейство, Пенсионный фонд 
РФ, региональные министерства, Европейский 
б а н к  р е к о н с т р у к ц и и  и  р а з в и т и я , 
Внешэкономбанк, Сбербанк России, Газпром, 
РЖД, Альфа-Групп, МТС, «Врачи без границ», 
В с е м и р н а я  а с с о ц и а ц и я  а с т р о ф и з и к о в , 
российские медицинские научные ассоциации.

Тел. отдела маркетинга в 
Кисловодске: 

(87937) 7-99-77
8 (800) 500-77-40

E-mail: om@solnechnyy.ru
http://www.solnechnyy.com
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Только фары выхватывают 
из темноты потемневшую 
в ночи ленту дороги, а па-
нель приборов Audi светится 
неоновым светом, что до-
бавляет загадочности в эту 
поистине фантастическую 
картину. Такое впечатле-
ние, что автомобиль несет-
ся сквозь пространство и 
время. Его сопровождают 
светлячки и редкие пока еще 
деревья.
Остановиться, выйти из ав-
томобиля и тихо прикрыть 

дверцу, боясь потревожить 
первозданную тишину этой 
ночи. Устроиться на ночлег 
под его защитой и спокойно 
проспать до утра… Нет-нет-
нет! Сначала запрокинуть 
голову и долго-долго смо-
треть на звезды, а потом не 
упустить такой замечатель-
ный момент и обязательно 
встретить начало нового дня 
– рассвет в горах. 
Тишина раннего осеннего 
утра. Еще ничего не вид-
но, но есть твердая уверен-

ность – совсем скоро рас-
свет. Светает постепенно. 
Подернулись дымкой и одна 
за другой, помигивая и про-
щаясь до следующей ночи, 
исчезли звезды. Из-за гор 
медленно показывается са-
мый краешек солнца. И вот 
оно уже все восходит над го-
ризонтом, играя лучами на 
стеклах автомобиля и осве-
щая склоны величественно-
го Эльбруса. 
Уезжать не хочется, но до-
рога зовет вперед, и вот уже 

мерно урчит под капотом 
двигатель, а колеса наматы-
вают новые километры. 
На таком автомобиле – хоть 
на край света! 

Рассвет в горах 
Темнеет. Все детали пейзажа сливаются воедино с холмами, плавно 

перерастающими в горы, и небом, которое вскоре превращается в черный 
бархат с бриллиантовой звездной россыпью…

текст ЕлЕны ШМИдТ, фото ВАдИМА ВЕТРОВА (@nuewens)

Ауди Сервис 
Минеральные Воды 
Автодорога Кавказ

347 километр
(87922) 6-10-30

www.audi-minvody.ru
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Компания Uponor ведущий 
международный поставщик 
решений для водоснабжения, 
отопления и микроклимата 
помещений жилого и 
коммерческого строительства 
в Европе, Северной Америке 
и Азии.

Uponor предлагает эко-
эффективные и соответствующие 
санитарно-гигиеническим нормам 
системы водоснабжения, 
отопления, а также системы 
водяных теплых полов и 
охлаждения как для новых зданий, 
так и для реконструируемых.

г. Пятигорск, 
Кисловодское шоссе, 35
Региональный представитель 
в ЮФО и СКФО Дмитрий Михно
тел. +7 (918) 888-42-11
www.uponor.ru
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Все компактнее 
и умнее
Надо отдать должное корейским разработчикам, они не боятся пробовать 
новое и экспериментировать даже там, где шансы на успех крайне невелики, 
ведь, казалось бы, придумано уже все, что можно было придумать, 
и реализовано все, что хоть как-то можно было воплотить в жизнь. 
Оказывается, нет! И тот, кто ищет, обязательно найдет!

текст СТАнИСлАВА МАСлАКОВА

деловое предложение
ТЕхПРОгРЕСС
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ПлАнШЕТ SamSung 
galaxy View
В данном случае они создали «помесь» 
планшета и телевизора с диагональю 18,4 
дюйма (так и хочется добавить: «Карл!»). 
Смело? Да. Уникально? Более чем. Оправ-
дано? Вот тут пока судить трудно. По сути, 
Samsung выпустил современный наворочен-
ный переносной телевизор. 
Galaxy View оборудован 18.4-дюймовым 
экраном с довольно скромным разреше-
нием 1920х1080. К слову, это меньше, чем 
во флагманском смартфоне Galaxy S6. 
Говорят, для просмотра фильмов это более 
чем достаточно, а в TV-режиме и вовсе так 
удобнее. Что касается софта и оболочки, то 
там все знакомо. У Samsung Galaxy View са-
мый обыкновенный планшетный интерфейс, 
главным отличием которого стал отдельный 
рабочий стол, на котором собраны самые 
популярные видео-сервисы: Netflix, Hulu, 
YouTube и так далее. Что интересно, так это 
возможности настраивать и перемещать эти 
«плитки»: привыкай как хочешь.
В «сердце» Galaxy View лежит процессор 
собственного производства Samsung с так-
товой частотой 1.6 Ггц, позволяющий запу-
скать ресурсоемкие приложение без особых 
проблем. Оперативная память – средняя, но 
достаточная: 2 Гб. Аккумулятор планшета 
позволяет просматривать видео на протяже-
нии 8 часов в режиме онлайн. Если смотреть 
скачанные на MicroSD-карту фильмы, то оно 
немного вырастет.
В целом устройство внушает уважение, но 
подойдет оно далеко не каждому. Все же это 
скорее телевизор, чем планшет. Специаль-
ная подставка и эргономичная ручка делают 
Galaxy View транспортабельным скорее 
в пределах дома или офиса, нежели при 
ежедневном перемещении между ними. Но 
свою, пусть и небольшую нишу он, несо-
мненно, найдет.

ЧАСы SamSung 
galaxy gear FiT2
Изначально перспективы Galaxy Gear FIT, 
вышедших два года назад, также вызывали 
опасения. При несколько более низкой цене 
они заметно уступали своим собратьям из 
более дорогих категорий по функционалу. 
Но яркие браслетики, разнообразный дизайн 
и очень хороший экран сделали свое дело: 
продажи устройства превысили самые сме-
лые ожидания. В основном оно пришлось по 
душе молодежи и любителям спорта.
Поэтому второе поколение устройства стала 
не революционным переосмыслением всей 
концепции, а скорее небольшой работой над 
мелкими ошибками и соответствующей тре-
бованиям завтрашнего дня модернизацией. 
В частности, убрали серебристую металли-
ческую окантовку экрана – на ней часто по-
являлись сколы и царапины, что портило вид 
всего гаджета. Теперь окантовка сделана 
под цвет браслета и стала куда более «живу-
чей», как и все часы. Кстати коэффициент 
защиты немного подрос: теперь он составля-
ет IP68, что допускает погружение   

деловое предложение
ТЕхПРОгРЕСС
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деловое предложение
ТЕхПРОгРЕСС

ГАРнИТУРА BlueTooTh 
SamSung gear iconx
А вот здесь Samsung почти совершил 
революцию. Да, они черпали вдохновение у 
знаменитого кикстартерского проекта Dash, 
но сделали в итоге собственный и весьма 
неплохой гибридный продукт, который заме-
няет собой не только наушники и беспровод-
ную гарнитуру, но и фитнес-браслет.
Итак, наушники не соединены проводом 
даже друг с другом. Каждое устройство 
довольно самостоятельно: в нем спрятан 
маленький аккумулятор в 47 мАч, Bluetooth-
модуль и так далее. В овальную коробку, где 
хранятся наушники, тоже встроен аккумуля-
тор емкостью 315 мАч, от которого их можно 
зарядить, соответственно, 3 раза. 
Наушники плотно сидят в ушной раковине 
благодаря силиконовым вставкам трех раз-
меров. При беге и езде на велосипеде они 
плотно держатся и не вылетают. А звукои-
золяция настолько хороша, что инженеры 
Samsung даже ввели дополнительную 

в воду на полутораметровую глубину и 
сроком на полчаса. Но при этом купаться с 
часами все равно не рекомендуют.
По сравнению с первым поколением диа-
гональ Galaxy Gear FIT2 уменьшилась с 1.84 
дюйма до 1.5 дюйма, а вот разрешение, 
напротив, выросло с 128х432 до 216х432 
пикселей. Тип экрана – SuperAMOLED, что 
обеспечивает высокую энергоэффектив-
ность, а технология Tizen возводит это каче-
ство в степень превосходства. Ориентация 
изображения осталась только вертикальная.
На внутренней стороне расположены дат-
чики, точность которых тоже выросла. При 
этом ходьба и бег выдают вполне коррект-

ный результат, а вот плавание – уже не 
всегда. Видимо, поэтому и не рекомендуют 
купаться в этих часах.
Емкость Li-Pol аккумулятора составила 
200 мАч, что даже чуть меньше, чем у пер-
вых Galaxy Gear FIT, но за счет оптимиза-
ции «железа» и «софта» реальное время 
работы часов осталось тем же. При обыч-
ном использовании оно составляет 3-4 
дня, с ежедневными тренировками – 2-3 
дня в зависимости от их продолжительно-
сти. Также на время работы повлияет то, 
сколько уведомлений и от каких прило-
жений со смартфона будут приходить на 
браслет. Заряжаются Galaxy Gear FIT2 от 

специального настольного блока.
Основная начинка осталась прежней: 
двухъядерный процессор частотой 1 ГГц, 
объем оперативной памяти – 512 МБ, 4 ГБ 
встроенной памяти. Связь с внешним миром 
– благодаря Bluetooth 4.2 и WiFi. Менеджер 
Gear обеспечивает гибкую настройку часов 
и при необходимости – архивацию своих 
настроек, что очень пригодится в случае 
обнуления устройства.
В целом Galaxy Gear FIT2 сработаны так, что 
теперь нет нужды таскать с собой смартфон 
на пробежки – часы все запомнят и сделают, 
что нужно. Пожалуй, это и есть их главное 
достоинство.

функцию, при которой один из микрофонов 
добавляет звук окружающих событий, и вы 
начинаете слышать, что происходит вокруг 
вас. В этом режиме работы расход энергии 
увеличивается.
Управлять гарнитурой позволяет все то 
же приложение Gear Manager на Android-
смартфоне, а также Gear IconX Manager 
на компьютере. Встроенной памяти в 4 ГБ 
хватает примерно на 1000 композиций в мр3 
формате, а другие форматы устройство все 
равно не поддерживает. Что приятно, голосо-
вые подсказки записаны на 15 языках и толь-
ко живыми людьми – никаких синтезаторов!
Что касается качества звука, то любителей 
классики или тяжелого рока оно вряд ли 
восхитит, а вот для пробежек под бодрую 
музыку вполне подойдет.
Ну и главная фишка гарнитуры – она вполне 
заменяет фитнес-браслет. Считает пульс, 
пройденное расстояние и так далее. Короче, 
три устройства в одном, причем гибрид вы-
шел весьма удачным! 

понравилось? Идите в «цифроград»! 
там вы всегда можете купить современный гаджет, 

едва он выйдет из-под «пера» разработчиков.
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с т и л ь  ж и з н и
ПанОРаМа

Четыре звезды 
отеля «Курортный»

В этом году в центре города Ессентуки, недалеко от Театральной 
площади и питьевых бюветов, открылся отель «Курортный». Он со-
вмещает современные технологичные решения в оснащении и без-
упречное обслуживание; подходит для семейного, индивидуально-
го и корпоративного отдыха. Совсем недавно «Курортный» получил 
сертификат о присвоении статуса четырехзвездочного, который 
еще раз подтверждает соответствие самым высоким международ-
ным стандартам сервиса. К услугам постояльцев отеля – собствен-
ная кондитерская, лобби-бар, ресторан, спа-центр, салон красоты.
г. Ессентуки, ул. Интернациональная, 11
8 (800) 222-45-35, (87934) 3-90-35, (87934) 3-90-45
www.hotel-kurortniy.ru

Подарок от «НоваДент»! 
Улыбка – визитная карточка каждого человека. С ее помощью 
мы располагаем к себе собеседника, производим позитивное 
впечатление на окружающих. К тому же безупречные зубы при-
дают уверенность в себе. Однако не всех людей природа одари-
ла идеальной улыбкой, а у многих с возрастом изменился цвет 
и форма зубов. Имплантация – современное и эффективное ре-
шение этой проблемы. Стоматологи клиники «НоваДент» помо-
гут вам обрести идеальную улыбку. При установке дентальных 
имплантов премиум-класса Straumann, 3d-снимок в подарок!

г. Ессентуки, ул. Советская, 11, офис 3
тел.: +7 (918) 789-35-15, 8 (87934) 5-51-50.
www.novadent-kmv.ru

ИмплантологИя
• Костная пластика и 
 восстановление
• Индивидуальный подбор
 системы имплантатов 
 (Швеция, Германия, 
 Южная Корея)

• Стоматологическая терапия
• Протезирование
• Пародонтология
• Рентгенология
• Кабинет ортодонта
• Изготовление керамических виниров
• Детская стоматология

г. пятигорск, ул. октябрьская, 42, тел. 8 (8793) 33-82-93, 8 (903) 408-18-81, 8 (928) 339-99-10
ул. 295 Стрелковой дивизии, 19, корп. 3, тел. 8 (8793) 32-41-51, 8 (928) 339-99-60, 8 (903) 408-19-91 
ул. аллея Строителей, 2, корп. 2, тел. 8 (8793) 38-08-60, 8 (928) 339-99-50, 8 (909) 763-70-55
ул. теплосерная,102, тел. 8 (8793) 31-35-00, 8 (928) 301-58-30
копстом.рф
огрн 1022603422775. под руководством Копылова а.а. лицензия ло-26-01-003044 от 26 мая 2015 г. *Акция действительна с  1  сентября по 31 ноября 2016 г .

Скидка 10% 
на все виды 

услуг *

Осеннее 
предложение

вСе вИДы СтоматолоГИчеСКой ПомощИ

Стоматолог

мы работаем 
с 1989 года
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с т и л ь  ж и з н и
ПРО дизайн

High Design:  
праздник тонкого вкуса 

В рамках форума состоялась и вторая ежегодная выставка 
интерьерного дизайна, где участники и гости мероприя-
тия ознакомились с новинками и модными тенденциями 
отделочных материалов от лидеров мировой и отечествен-
ной дизайн-индустрии. Формат мероприятия предполагал 
также обучение и творческие баттлы. С индивидуальными 
программами выступили такие эксперты, как Паскаль 
Граво – французский архитектор, глава архитектурного 
агентства Elegance Interieurs, член Французской государ-
ственной гильдии архитекторов, создатель уникальной 
программы «Дизайн-тур в Париж»; самый эпатажный 
декоратор в России Диана Балашова;  исполнительный 
директор Ассоциации Дизайнеров и Декораторов Инте-
рьеров Анна Муравина и член Московского союза худож-
ников, преподаватель  Международной школы дизайна 
Виктор Дембовский.  

Идея, заложенная организаторами в основу этого фору-
ма, – непосредственное общение с представителями мира 
высокого дизайна (собственно, поэтому форум и назван 
High Design). Наши местные дизайнеры впервые смогли 
так запросто, в неформальной обстановке пообщаться с 
гениями дизайна мирового уровня: например, практиче-
ский мастер-класс на тему парижского стиля в интерьере 
провел Паскаль Граво, который много лет является лич-
ным архитектором Софи Марсо. А позже, за чаепитием, у 
дизайнеров была уникальная возможность задать фран-
цузскому гостю все интересующие вопросы. Яркой точкой 
в завершении мероприятия стала творческая вечеринка 
для гостей и партнеров – Design-party. Участники форума 
увезли с собой не только дипломы, но и массу впечатле-
ний, вдохновляющих на создание новых шедевров дизай-
нерского искусства. 

С 16 по 18 сентября в Пятигорске проходил Международный форум-практикум  
для дизайнеров и архитекторов High Design. Организатором этого поистине грандиозного 

события в мире дизайна интерьера выступила КАД –Краевая ассоциация дизайнеров.

текст ЮлИИ яРыШЕВОй, фото АлЕКСАндРА джОКРЕ

www.KaD-SK.ru 
ПРИГлАШАЕМ дИЗАйнЕРОВ ВСТУПАТь В нАШИ Ряды
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Красивая улыбка 
– ключ к успеху!

Непрямая реставрация проводится в 
несколько этапов. Включает предвари-
тельное снятие слепков; изготовление в 
специальной лаборатории безметалло-
вых коронок, накладок, вкладок, вини-
ров; фиксирование готовых материалов 
на зубах, нуждающихся в коррекции.
Непрямая художественная реставрация 
зубов признана очень качественной по-
тому, что в лабораторных условиях про-
фессиональный техник подбирает мак-
симально естественную и точную форму, 

кропотливо создает утраченную или 
поврежденную часть зуба. В результате 
искусственная область не отличается по 
цвету и структуре от природной эмали.
При прямой художественной рестав-
рации зубов используются фотоком-
позиты и гелиокомпозиты. Во время 
подготовки проводится гигиеническая 
очистка зубов с применением нейлоно-
вых щеток и полировочных паст. Затем 
выбирается цвет пломбировочного ма-
териала по специальной шкале, близкий 

к тону зубного ряда. Стоматолог воссоз-
дает цвет эмали и природную светоне-
проницаемость. 
В последние годы широко используются 
нанокомпозитные материалы, которым 
свойственен «эффект хамелеона». Подоб-
ное сырье с высокой точностью имитиру-
ет оптические свойства зубных тканей.

Художественная реставрация прово-
дится на зубах, имеющих врожденные 
или приобретенные дефекты, для:
- устранения щелей между ними;
- корректировки зубного ряда или 
формы конкретного зуба (закрытие 
скола, кариозной полости, сужение, 
расширение, удлинение зуба);
- изменения цвета эмали (устранение 
потемнений, пигментных пятен);
- изменения положения зуба (вырав-
нивание выпирающего зуба);
- восстановления утерянного зуба (ис-
пользуется оставшийся корень).

В результате успешно проведенной 
реставрации человек получает эсте-
тически совершенный и полностью 
функциональный зуб, визуально не 
отличающийся от соседних. К тому 
же возвращается возможность каче-
ственно пережевывать пищу. При кор-
ректном вмешательстве восстановлен-
ный зуб служит долгие годы.

Для реставрации зубов есть проти-
вопоказания:
- неправильный прикус;
- отсутствие одного или нескольких 
жевательных зубов;
- разрушение внутренней эмали;
- заболевание бруксизмом;
- патологическая стираемость зубов;
- занятие тяжелыми видами спорта, 
например, боксом.

В остальных случаях этот способ вос-
становления зубов – один из самых 
эффективных. Однако качество про-
ведения реставрации напрямую свя-
зано с имиджем стоматологической 
клиники и профессионализмом ее со-
трудников. Специалисты «НоваДент» 
– это врачи высокой квалификации, 
которые вернут вам сияющую улыбку!

Ессентуки
ул. Советская, 11
+7 (918) 789-35-15
+7 (87934) 5-51-50

www.novadent-kmv.ru

Она привлекает внимание, располагает к приятному 
общению, помогает передать самые яркие эмоции. Однако 
со временем зубы теряют белизну, их форма и положение 

меняются. В таких случаях специалисты стоматологической 
клиники «НоваДент» успешно применяют различные 

способы художественной реставрации.  

Марина Владимировна борисова, врач стоматолог-терапевт

Ло-26-01-003394 от 22 января 2016 года

с т и л ь  ж и з н и
здОРОВьЕ
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компания «Walraven» – Walraven Group, с главным офисом в г. Мейдрехт 
(Голландия), уже более 70 лет является предприятием, ориентированным на 
международный рынок, с собственными производственными мощностями, а также 
сетью дистрибьюторов во многих странах мира. Продукты Walraven используются 
десятками тысяч предприятий в Европе, Северной Америке, Африке, на Ближнем 
Востоке, в Азии и Австралии.

ООО «Вальравен»
Московская область, г. Химки, 
Вашутинское шоссе, 24Б
Тел.: +7 (495) 664-35-08
Факс: +7 (495) 740-05-80     
                                                           
г. Пятигорск, 
Кисловодское шоссе, 35
Региональный представитель 
в ЮФО и СКФО
Дмитрий Михно
Моб.: +7 (918) 888-42-11

www.walraven.com

инновации
Разработка и реализация инновационных технических идей является одним 
из первых приоритетов Walraven. Преследуемые при этом цели – повышение 
удобства и экономия времени при монтаже, а также надежность. Наше постоянное 
стремление, помимо инноваций, – продолжать быть примером для подражания в 
области качества.

Системное мышление 
Каж дый отдельный продук т 
я в л я е тс я  ч ас т ью  с и с те м ы, 
направленной на потребности 
рынка с учетом требований 
клиента.

наши три линейки продукции 

• BIS Крепежные системы
• BIS Противопожарные системы
• BIS Сантехнические системыРе
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В медицинском центре «Ра-
фаэль» ведет прием паци-
ентов и лечение урологи-
ческих заболеваний доктор 
медицинских наук врач-
уролог Вячеслав Валенти-
нович Настюков.
Вяче слав Ва лентинович 
имеет 44-летний стаж ме-
дицинской работы, а также 
сертификаты соцгигиени-
ста и организатора здра-
воохранения, специалиста 
ультразвуковой диагности-
ки, уролога, а также являет-
ся автором трех изобрете-
ний, более 10 методических 
рекомендаций и пособий 
для врачей, около 100 опу-
бликованных в вед ущих 
медицинских изданиях пе-
чатных статей.
Несмотря на плотный рабо-
чий график, доктор Настю-
ков нашел время ответить 
на все интересующие нас 
вопросы.

– Вячеслав Валентинович, 
какие заболевания лечат в 
урологическом отделении 
медицинского центра «Ра-
фаэль»?
– Мы помогаем пациентам 
избавиться от очень мно-
гих заболеваний, в основ-
ном к нам обращаются с 
пиелонефритом, уретри-

т о м ,  н а ч а л ь н ы м и 
признаками адено-
мы предстательной 
железы, бесплодием, 
импотенцией, про-
с т ати том,  мочека-
ме н ной  б оле з н ь ю , 
циститом, баланопо-
ститом, эпидидими-
том.

– Некоторые из пе-
речисленных Вами 

з а б ол е в а н и й  и с к л ю ч и -
тельно мужские. С какими 
проблемами на прием вра-
ча-уролога приходят жен-
щины?
– Прежде всего, с врожден-
ными аномалиями моче-
половой системы и такими 
воспалительными заболе-
ваниями мочеполовой си-
стемы, как цистит, уретрит, 
пиелонефрит, лейкоплакия. 
Довольно час то женщи-
ны обращаются с мочека-
менной болезнью почек, 
мочевого пузыря,  моче-
точников; расстройствами 
мочеиспускания; недержа-
нием мочи; дивертикулами 
уретры, уретровлагалищ-
ными свищами; новооб-
разованиями мочеполовой 
системы.

– Какие процедуры про-
водятся в урологическом 
отделении лече бно-диа-
гностического медцентра 
«Рафаэль»?
– Нашим пациентам мы 
предлагаем лечебные души, 
специальные массажные 
кресла. Кроме того, в на-
шем центре проводятся за-
нятия в группах и индиви-
дуально по заболеваниям. 
Очень востребованы фи-
тотерапия, кислородный 

коктейль, электролечение и 
масса других высокотехно-
логичных способов аппа-
ратного воздействия.

Лечебно-оздоровительный 
центр «Рафаэль» предлага-
ет пройти оздоровление по 
специально разработанным 
программам:

Программа «Базовая»
Показания: Заболевания 
с уставов, позвоночника, 
эндокринные заболевания, 
заболевания верхних дыха-
тельных путей, заболевание 
почек, синдром повышен-
ной утомляемости, вегето-
сосудистая дистония. 

Программа 
«Гастроэнтерологическая»
Заболевания желудочно-
кишечного тракта
Показания: Эзофагит; га-
строэзофагенальный реф-
люкс; ахалазия кардиналь-
ной части пищевода; язва 
жел уд к а  и  д в е н а д ц ат и -
перстной кишки, в стадии 
ремиссии, хроническая без 
кровотечения или пробо-
дения; гастрит и дуоденит; 
синдром раздраженного 
кишечника; синдром раз-
драженного кишечника без 
диареи; запор; брюшные 
спайки; токсическое пора-
жение печени; хронический 
персистирующий гепатит; 
хронический лобулярный 
гепатит; фиброз и цирроз 
печени; желчекаменная бо-
лезнь (холелитиаз) без при-
ступов печеночной колики, 
не требующие хирургиче-
ского вмешательства; хро-
нический холецистит в ста-
дии ремиссии; холангит в 
стадии ремиссии, без холе-

стаза; хронические панкре-
атиты в стадии ремиссии; 
синдром оперированного 
желудка; нарушение всасы-
вания после хирургическо-
го вмешательства; дисфунк-
ция после колостомии и 
энтеростомии; постхолеци-
стэктомический синдром.
 
Программа «Для женщин»
Показания: Эндометриоз, 
миома ма лых ра змер ов, 
хронические воспалитель-
ные заболевания матки и ее 
придатков в фазе ремиссии, 
тазовые перитонеальные 
спайки, гипоплазия матки и 
генитальный инфантилизм, 
дисфункция яичников с не-
достаточностью обеих фаз 
цикла, женское бесплодие 
воспалительного и эндо-
кринного генеза, климакте-
рический синдром.

Программа «Для мужчин»
Показания: хронический 
пиелонефрит в фазе ремис-
сии; мочекаменная болезнь 
(если размеры и форма кам-
ней не препятствует пас-
сажу мочи); хронический 
простатит, в том числе с 
различными сексуальными 
дисфункциями; хрониче-
ский цистит (не туберку-
лезного генеза); мужское 
бесплодие установленного 
генеза; тригониты; болезнь 
«Пейрони»; атония проста-
ты, простатоз.

E-mail: moiurolog@mail.ru
Сайт: мойуролог.рф 

Тел.: +7 (905) 415-41-47
+7 (928) 968-88-05
+7 (988) 100-48-48
+7 (962) 020-48-48

Медицинские услуги оказывает ооо «Авив» (лицензия Ло-26-01-003514 от 13 апреля 2016 года) 
огРН 1112651009767, ИНН 2632800929, КПП 263201001. 

Говорим «Рафаэль», 
подразумеваем «Здоровье!»

Заботиться о своем здоровье – правило, которое позволит жить не только долго, но 
и ярко, полноценно, насыщенно. Оно давно уже стало непреложным для всех тех, 

кто понимает, что проблем с самочувствием лучше не допускать вообще, а если они 
возникают, то их нужно неотложно решать.

текст ЮРИя КОРЧЕВнОГО, фото АлЕКСАндРА ЭМИнОВА
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Современная косметология предлагает 
женщинам полимолочные нити, отлича-
ющиеся повышенной эффективностью, 
безопасностью и способностью долго 
сохранять полученный результат. Воз-
можно, многие из вас слышали о них, но 
большинство людей по-прежнему почти 
не имеет представления о том, как эти са-
мые нити «работают» и в каких случаях их 
стоит применять. За подробностями мы 
обратились к врачу-дерматологу, космето-
логу, главному врачу клиники «Эстемед» 
А. А. Привалову.
– Омоложение лица и тела достигается 
путем внедрения под кожу высокотехно-
логичного продукта – нитей из полимо-
лочной кислоты. Используемый для их 
создания материал безопасен и совместим 

с организмом человека. 
Он полностью распа-
дается и выводится из 
организма уже через 
7- 9 месяцев, не на-
капливаясь при этом в 
отдельных клетках.
Нити из полимолочной 
кислоты действуют по 
определенному принци-
пу, который можно под-
разделить на два этапа: 
приподнятие и удержа-
ние кожи и активизация 
внутренних процессов, 
которые эффективно 
способствуют предот-
вращению старения. 
Первый этап воздей-
ствия длится примерно 
до 9 месяцев. Нити со 
специальными насечка-
ми плотно вживаются в 
слои кожи и обеспечи-
вают эффект лифтинга.
Во время второго этапа 
даже при полном выве-
дении нитей из организ-
ма ощущается произ-
веденный ими эффект. 

Объясняется это тем, что расположенные 
поблизости клетки активизируются мо-
лочной кислотой и активно вырабатывают 
коллаген, который и служит в дальней-
шем природным каркасом. Полученный 
эффект сохраняется до 5 лет.

ПоКаЗаНиЯ К ПРимЕНЕНию
• повышение тонуса кожи и устранение ее 
возрастных провисаний, придание более 
четкого контура овалу лица;
• поднятие  уголков губ.
Помимо прочего, полимолочные нити мо-
гут быть активно использованы для при-
дания тонуса обвислой коже на внутрен-
ней стороне рук и бедер, подтяжки груди 
и живота. Считается, что оптимальное 
воздействие нити оказывают на пациентов 

возраста от 30 лет с умеренной жировой 
прослойкой на проблемных участках.
Нити из полимолочной кислоты вне-
дряются под кожу, в гиподерму. Такое 
решение обуславливает минимальное 
количество побочных эффектов и весьма 
достойный результат. К тому же, полимо-
лочная кислота, полученная синтетиче-
ским путем, абсолютно безопасна. Она не 
провоцирует отторжение и не вызывает 
аллергических реакций. Она не имеет 
свойства накапливаться и выводится 
максимально просто, разлагаясь на угле-
кислый газ и воду. Молочная кислота для 
нашего организма – вещество привычное, 
оно вырабатывается естественным путем 
после распада сахара и способствует реге-
нерации клеток кожи.
Специальной подготовки перед сеансом 
не требуется, однако, если у пациента 
присутствует лишний вес в проблемной 
зоне, для начала рекомендуется от него из-
бавиться, в противном случае полученный 
эффект будет слабовыраженным. По-
кинуть клинику вы сможете сразу после 
процедуры, реабилитационный период от-
личается краткосрочностью и не требует 
какого-либо специального сопровожде-
ния. Наступление результата отмечается 
сразу же, с течением времени он только 
усиливается, достигая своего пика через 
несколько недель после сеанса.
Хотите вернуть гармонию ваших соб-
ственных ощущение и внешнего облика? 
В этом нет ничего невозможного! Нужно 
лишь знать, куда идти и к кому обращать-
ся. А вы теперь это знаете!

г. Ессентуки 
ул. Анджиевского, 25а
тел. 8 (87934) 6-66-16

Вечно молоды, 
вечно прекрасны

Каждому взрослому человеку знакомо чувство печального удивления, когда в зеркаль-
ном отражении он видит каждый след, оставленный временем на когда-то юном лице. Но 
ведь чувствуем-то мы себя совершенно по-другому – так же, как и в 20 лет! Как сгладить 

эту «разницу»? Ведь мы привыкли к тому утверждению, что разнообразные эстетические 
манипуляции обеспечивают пусть и неплохой, но краткосрочный результат, и остановить 
старение, не прибегая при этом к радикальному воздействию, практически невозможно…
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В этот день всех гос тей  
жда ла насыщенная про-
грамма: развлечения для 
детей и родителей, веселые 
ведущие, бесплатный ак-
вагрим, почти настоящее 
тат у,  угощение и много-
много сюрпризов. Детвора 
с удовольствием играла с 
огромным белым мишкой, 
участвовала в конкурсах и 
лакомилась вкусными пря-
никами. И только  в день 
открытия первым сорока 
гостям в подарок вручалась 
скидочная карта на обслу-
живание в салоне! 

Приходите в Ст удию се-
мейной красоты «Абрикос» 
всей семьей! Пока мама де-
лает прическу, малыш здесь 
может поиграть, порисо-
вать, посмотреть мультики 
или построить настоящий 
з амок!  Ма леньким леди 
здесь предложат детский 
маникюр с применением 
специальных детских ла-
ков для ногтей,  а  юным 
джентльменам – стильную 
стрижку. 

фото АнТОнА ВОРОнКОВА

Всей семьей за 
красотой! 

Одно из самых ярких событий этого лета состоялось 21 августа в Ессентуках. 
Открылась первая в городе Студия семейной красоты «Абрикос». 
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 • Все виды парикмахерских услуг для Вас и Ваших малышей:
 • стрижка, укладка и плетение кос
 • аппаратный и классический маникюр и педикюр.
 
 • Наши мастера с легкостью найдут подход к Вашему ребенку. 
 
 • Уютная игровая комната, интересные игрушки и мультфильмы
  на любой вкус  помогут малышам скоротать ожидание.

Всей семьей за красотой! 
Мы ждем Вас и Ваших деток в нашей студии по адресу: г. Ессентуки, ул. Орджоникидзе, 93

тел.: 8 (928) 265-54-73
vk.com/abrikos_studia , ok.ru/abrikos.studiya , instagram.com/abrikos_studia/

Студия семейной красоты «Абрикос» – это 
настоящая находка для всех, у кого есть дети!

Ре
кл

ам
а
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искусство отдыхать
Что такое настоящий сервис? Это когда номер настолько комфортен, что 

хочется остаться в нем насовсем. Кухня так изысканна, что каждый прием пищи 
становится маленьким торжеством. Персонал до такой степени внимателен и 

деликатен, что кажется уют рождается сам собой. 

г. Ессентуки
ул. Интернациональная, 11

8 (800) 222-45-35
(87934) 3-90-35
(87934) 3-90-45

www.hotel-kurortniy.ru

Несколько лет назад, когда речь 
заходила о российском курорт-
ном сервисе, мы качали головой. 
Дескать, хотите по-настоящему 
комфортно отдыхать, поез-
жайте за границу. С развитием 
внутреннего туризма в нашей 
стране стали появляться гости-
ницы, способные соперничать с 
заграничными и даже превос-
ходить их. В их числе четырехз-
вездочный отель «Курортный», 
расположенный в самом центре 
города Ессентуки, недалеко от 
парка, питьевой галереи и Теа-
тральной площади. 

отЕЛь НаЧиНаЕтСЯ 
С ХоЛЛа
Оставив машину на стоянке, 
вхожу в просторный вестибюль. 
Из лобби-бара доносится запах 
свежесваренного кофе. Неволь-

но останавливаюсь, чтобы по-
любоваться изысканной клас-
сической обстановкой: игрой 
света в хрустале огромных 
люстр, изгибами роскошной 
мебели... Регистрация занимает 
всего несколько минут, портье 
поднимает мой багаж в номер 
на восьмом этаже. 

С ВыСоты ПЕНтХаУСа
Еще по пути, в коридорах, об-
ращаю внимание на необыч-
ное дизайнерское решение – на 
стенах репродукции архивных 
снимков с изображением Ессен-
туков 19-20 веков, знакомящие с 
историей города. 
А вот и мой номер – фирмен-
ный, «курортный». Простор-
ный, со всем необходимым для 
приятного отдыха: удобной 
мебелью, плазмой, сейфом, 

мини-баром. Приятный бонус 
– чайный гарнитур с изящным 
сервизом. Особенно восхища-
ет пейзаж, открывающийся из 
окон, – от панорамы величе-
ственного Эльбруса захватыва-
ет дух. Не менее комфортны и 
другие номера отеля: от эргоно-
мичных стандартов до двухком-
натных семейных люксов.  
 
ГаСтРоНомиЧЕСКиЕ 
УДоВоЛьСтВиЯ
Свой завтрак, входящий в сто-
имость проживания, я попро-
сила принести прямо в номер. А 
на обед спустилась в ресторан. 
Каждое поданное блюдо – ше-
девр кулинарного мастерства. 
В меню не только европейские, 
но и кавказские деликатесы. Для 
постояльцев играет приятная 
музыка, а в выходные трапеза 
сопровождается ненавязчивым 
живым вокалом. 
Завтраки в ресторане подаются 
по принципу «шведского сто-
ла»: это несколько видов каш, 
молочные продукты, блюда из 
яиц, мясные и сырные нарезки, 
ароматная выпечка и многое 
другое. Обеды и ужины серви-
руются по меню, разработан-
ном с учетом пожеланий как 
взрослых, так и детей. Искусные 
повара также готовят диетиче-
ские и постные блюда. 
Конечно, я не смогла от-
казать себе в удовольствии 
выпить чашечк у кофе в 
лобби-баре. Запоминает-
ся не только оригинальный 
интерьер, оформленный с 
применением натурального 
камня, вежливый и улыбчи-
вый бармен, но и ощущение, 
что именно меня здесь всегда 
ждали. Это великолепное ме-

сто для встреч, уединенного 
отдыха или переговоров.
В отеле «Курортный» работает 
фирменная кондитерская. Что-
бы попробовать все, что здесь 
готовят по уникальным рецеп-
там титулованного кондитера, 
нужно задержаться в отеле как 
минимум на неделю. Обычная 
и постная выпечка, пирожные, 
торты, корзиночки с фруктами, 
конфеты ручной работы, тради-
ционные макаруны, круассаны 
и много другое.

ДЕЛа ПоДожДУт…
Оздоровительный СПА «SIBO» 
комплекс отеля заслуживает от-
дельного упоминания. В него 
входит финская сауна, русская 
баня с обливными ведрами, ту-
рецкий хамам и дубовая бочка – 
офуро. Атмосферу спокойствия 
создает приятная музыка, спе-
циально подобранная для рас-
слабления. Водные процедуры 
и массаж – лучшее завершение 
идеального дня. 
Я всегда казалась себе не слиш-
ком требовательным клиентом. 
Однако отдых в отеле «Ку-
рортный» может «избаловать» 
любого. Вряд ли, возвращаясь 
в Ессентуки, я буду искать аль-
тернативу.

текст АлИны КУЗнЕцОВОй, фото АлЕКСАндРА ЭМИнОВА
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с т и л ь  ж и з н и
иСТОРия БРЕнда

«маКСимаЛьНо мой!»
И раз уж речь пошла о брендах, которые 
просто «обречены» на успех, невозможно 
обойти вниманием марку MAX&MOI. 
Этот бренд стремительно вырос из почти 
векового опыта мехового мастерства ле-
гендарной компании LEDERER, начавшей 

из Парижа с любовью
Какими бы соблазнительными ни были новые тенденции моды, а высочайшее качество и элегантный 

стиль всегда остаются вне всякой – мыслимой и невообразимой – конкуренции. Именно поэтому отно-
сительно молодые бренды, созданные в лучших традициях и приоритетах fashion-индустрии, покоряют 

подиумы фактически с появлением первой своей коллекции.

путь к мировому признанию еще в 1925 
году под руководством своего предприим-
чивого и амбициозного основателя Макса 
Ледерера.  Бразды правления семейным 
бизнесом передавались в династии Леде-
рер из поколения в поколение, а вместе с 
ними – и бессменные традиции производ-

ства. Поэтому сегодня компания LEDERER 
на рынке высококлассных мехов известна 
своим отменным качеством, а ее заказ-
чиками на пошив эксклюзивных моделей 
верхней одежды стали такие престижные 
дома моды, как Paule Ka, Gerard Darel и 
Comptoir des Cotonniers. 
В 90-е годы представителю четвертого 
поколения Ледереров-скорняков с корот-
ким, но звучным именем Эли, захотелось 
создать абсолютно новый бренд, отвечаю-
щий самым претенциозным требованиям 
современных модников и модниц, но при 
этом сохранивший трепетное отношение 
к выбору материалов, «композиционную» 
строгость в элементах отделки и внимание 
к деталям. Так появился бренд MAX&MOI, 
воплотивший аристократическую сдер-
жанность, смелые инновации и независи-
мость стиля в едином концепте.
Поистине королевское сочетание дра-
гоценных материй – кашемира,  шелка, 
кожи и замши – легли в основу элегантных 
коллекций MAX&MOI.  Благодаря этому 
бренду парижский шик и его обворожи-
тельная чувственность стали доступны 
женщинам с утонченным стилем и повы-
шенными требованиями к своему гарде-
робу. Ведь лаконичный дизайн и благо-
родные оттенки богатых коллекций лишь 
подчеркивают красоту поклонниц бренда 
MAX&MOI, раскрывая ее самые главные 
достоинства.

текст АлИСы СТЕШИнОй
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с т и л ь  ж и з н и
иСТОРия БРЕнда

«ЭЛЕГаНтНоСть ВСЕГДа 
ЛаКоНиЧНа!»
Неизменные мотивы роскоши и изящества 
вплетены в философию еще одного бренда 
– DEVERNOIS. Появление этой француз-
ской марки также имело свою основа-
тельную предысторию, начавшуюся еще в 
1927 году. Клодиус Девернуа, решив одеть 
по своему вкусу довольно внушительную 
часть французского населения, создал соб-
ственную фирму SIONREVED. Налажен-
ное производство стало выпускать одежду 
из высококачественного трикотажа для 

взрослых и детей. Размах, конечно, был 
хороший, но масштаб не тот. И в 1960-х 
фирма, предусмотрительно сменив «имя» 
на DEVERNOIS, вышла на рынок женской 
одежды  pret-a-porter. Перемены, как гово-
рится, к лучшему, но и старый друг как-то 
роднее. В общем, оправданная любовь к 
трикотажу стала своего рода символичной 
для обновленного бренда, и этот материал 
по-прежнему присутствует в коллекциях 
теперь уже  марки DEVERNOIS.  
Сменившая курс компания выбрала 
верное направление, и вскоре фирмен-
ные магазины DEVERNOIS появились в 
Европе, в Азии и в Америке. В настоящее 
время насчитывается более ста филиалов 
бренда по всему миру. Порядка тысячи то-
чек розничных продаж дают возможность 
современной женщине выбрать ту одежду, 
в которой она, не теряя своего природного 
очарования, будет чувствовать себя уве-
ренно и комфортно в любой ситуации.
Визитная карточка бренда DEVERNOIS –  
любовь к классическим моделям, до-
полненным оригинальными деталями и 
эффектной отделкой. Трикотажные блей-
зеры, роскошные манто, джемперы  
и свитеры из шерсти и кашемира –  
в фирменных бутиках можно найти не 
только достойное пополнение основному 
гардеробу, но и его «ключевые» дета-
ли.  Еще один «козырь» бренда – всегда 
актуальные аксессуары, играющие особую 
роль на фоне сдержанного кроя.  Шелко-
вые шарфы с фантазийной раскраской, 
кожаные ремни с утонченной фурнитурой, 
объемные палантины, способные окутать 
силуэт в изысканную роскошь, и, наконец, 
оригинальные сумочки создают обворо-
жительный образ, не лишенный «ноток» 
соблазна и неформальности.
DEVERNOIS творит одежду для истинных 
леди, которые живут полной жизнью, 
успевая совмещать карьеру и семью, ак-
тивный отдых и массу увлечений.  В одеж-
де этого бренда легко оставаться красивой 
и женственной, чувствуя свою индиви-
дуальность. Поэтому многие женщины, 
не скрывая своего восторга, признают 
DEVERNOIS «своим» брендом.
Есть еще одна приятная особенность у 

этой марки. Широкий размерный ряд 
позволяет наслаждаться мастерством 
французских модельеров без уныния 
и ограничений. Прекрасная половина 
человечества от 36 до 50-го размера может 
позволить себе одежду от DEVERNOIS и 
быть в ней просто великолепной!  
Парижская роскошь и утонченность 
становится доступной и для Вас. 
Совсем скоро Вы лично сможете позна-
комиться с новыми коллекциями брендов 
MAX&MOI и DEVERNOIS в элитном 
бутике «L`entree » пятигорского ТРЦ 
«Вершина-Plaza». 
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Ессентуки. Источник № 17 новый.
с Петером Симоном Палласом. 
Пятигорье, которое входило на 
тот момент в Большую Кабарду и 
находилось во владении князей 
Тархановых, исследовал Иоганн 
Гюльденштедт. Он стал первым 
русским исследователем, своими 
глазами осмотревшим в июне 
1773 года Пятигорские, Кумогор-
ские минеральные Источники и 
Тамбуканское озеро, и описав-
шим увиденное. 
По Кучук-Кайнарджийскому миру 
Кабарда вместе с Пятигорьем 
отошла к Российской Империи 
в 1774 году после окончания 
русско-турецкой войны.

Посетив минеральные источники 
за границей, Петр I убедился в их 
большом значении для укре-
пления сил и здоровья и тут же 
велел произвести соответствую-
щие изыскания в России. Своим 
Указом Сенату от 24 июня 1717 
года Петр I повелел искать «в на-
шем государстве ключевых вод, 
которыми можно пользоваться 
от болезней». Первые сведения 
были получены и описаны лейб-
медиком доктором Шобером.
В 1768 году уже по приказу 
Екатерины II были собраны уче-
ные экспедиции по всем краям 
Российской Империи во главе 

Благословенный край
В «Книге Большому Чертежу», географическом описании Московского 
царства, составленном по указанию царя всея Руси Иоанна Васильевича 
после 1552 года и перерисованном около 1600 года, впервые упоминается 
о существовании на Кавказе «кладезей горящих и кладезя холодного»: «А 
ниже Курты реки 20 верст пал в Терек кладезь горячий; в день дым столбом 
до неба, а в ночь пламя огненное видимо». Трудно судить, было ли это 
началом развития нашего региона, потому что большинство описаний были 
сделаны с чужих слов, однако легенда об Огненном Змее, вылетающем по 
ночам из озера Провал, существовала вплоть до середины XIX века…

текст ЕлЕны ШМИдТ, фото из частных архивов

с т и л ь  ж и з н и
ПРОСПЕкТ
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В 1777 году была построена 
Азово-Моздокская оборони-
тельная линия. Для охраны 
сюда переселили провинив-
шихся донских и волжских 
казаков, которые принимали 
участие в восстании Пугачева. 
Шло время, численность войск, 
призванных охранять новые 
рубежи государства, росла, и вот 
уже в 1780 году построено первое 
русское военное поселение – Кон-
стантиногорская крепость. Сол-
даты первого гарнизона первыми 
начали купаться в горячих ваннах, 
высеченных прямо в скале. Для 
удобства над ваннами соорудили 
веревочные домики. 
В 1793 году Пятигорье лично 
посетил П. Палас. В это время 
он дал подробное описание ми-
неральным источникам горы Ма-
шук, подчеркивая их лечебное 
значение. Им же впервые были 
упомянуты железноводские ми-
неральные источники и подроб-
но описан нарзанный источник: 
бассейн около 10 метров длины 
и 5 метров ширины с воронкой 
вокруг главного ключа и темпе-
ратурой воды около 17°C. 
А вот что писал доктор якоб 
Рейнеггс в 1784 году, посетив 
источник нарзана: «Два стакана 
этой воды причиняют опьянение, 
за которым следует глубокий сон. 
Вода употребляется с большой 

пользой при горячках, при цинге... 
Вода в источнике, по свидетель-
ству местных жителей, никогда не 
замерзает, даже зимой».
В это время горячие воды стано-
вятся все более известны: сюда 
понемногу съезжаются больные 
из самых разных мест. Однако 
посещение вод в те времена 
было еще не совсем безопасно, 
и местность продолжали укре-
плять. С 1798 года существует 
редут Ессентукский, а в 1803 году 
началось строительство Кисло-
водского укрепления. 24 апреля 
1803 года император Александр 
I подписывает указ о признании 
района Кавказских Минеральных 
Вод лечебной местностью госу-
дарственного значения – именно с 
этого времени можно начинать от-
счет истории развития Кавказских 
Минеральных Вод как курорта. 
В 1886 году для лечебных 
целей наряду с минеральными 
и сернистыми водами начинают 
использовать и грязи Тамбукан-
ского озера. С началом XX века на 
Кавказских Минеральных стали 
строить санатории и продолжили 
исследования в области выведе-
ние новых источников. В 1920 году 
в Пятигорске был создан Госу-
дарственный Бальнеологический 
институт на Кавказских Мине-
ральных Водах – первое государ-
ственное курортное учреждение, 

ставшее впоследствии Научно-
исследовательским институтом 
курортологии и физиотерапии.
Города строились, развивались 
и продолжали жать своей тихой, 
неспешной курортной жизнью. 
Каждая эпоха оставила в облике 
городов свой след, свою неповто-
римую красоту и оттенок, по кото-
рому они стали легко узнаваемы. 
Кавказские Минеральные Воды – 
уникальное место по количеству 
и разнообразию минеральных 
источников. Их здесь свыше ста 
тридцати. Каждый из четырех 
городов имеет свои особенности 
по характеру расположения, по 
составу минеральной воды, но все 
они связаны между собой геологи-
ческим происхождением источни-
ков и общей историей развития на 
них курортной жизни.
Кисловодск, получивший свое 
имя от источника Нарзан, что по-
кабардински означает «богатырь-
вода», и «кислые воды», славится 
своим климатом по количеству 
солнечных дней в году. Терренку-
ры, протянувшиеся вдоль всего 
парка, в котором высажено более 
250 видов растений, выходят на 
колоннаду, ставшую визитной 
карточкой города. 
Основой санаторно-курортного 
лечения в Пятигорске является 
бальнео- и грязелечение. В нашем 
городе сосредоточилось самое 
большое количество минеральных 
источников. Воды старейших – 
Лермонтовского и Народного – 
используется и для ванн. С 1886 
года для грязелечения применяют 
иловую грязь Тамбуканского 
озера. Во второй половине лета и 
осенью нет лучшего отдыха, чем 
пройтись по дорожкам у подножия 
горы Машук, вдыхая чистый и 
свежий воздух. 
Главным лечебным фактором 
Ессентуков стали уникальные 
соляно-щелочные источники 
№4, №20 и №17, а сохранившая 
до наших дней грязелечебница, 
выстроенная в стиле древне-
римских терм, отмечена даже в 

международных путеводителях. В 
позапрошлом веке в городе раз-
бит классический английский парк 
с фонтаном, по аллеям которого 
можно погулять до сих пор.
Кавказские Минеральные Воды 
известны так же, как один из 
интереснейших экскурсионных 
и туристских районов Северного 
Кавказа. В Железноводске – 
самом небольшом, но уютном 
городе Кавминвод – стали очень 
популярны экскурсии на одно-
именную гору, давшую городу 
название, дорога на которую на-
чинается в курортном парке. С нее 
открывается прекрасный обзор на 
сам город и окрестности. Если вы 
до сих пор не знали – здесь, среди 
многочисленных пещер, есть 
пещера вечной мерзлоты.
Жемчужина Кавказа, как не 
без основания называют район 
Кавминвод, сегодня является 
уникальным регионом России. 
Целебные минеральные источ-
ники, красота горного рельефа, 
удивительный климат, интерес-
нейшие памятники архитектуры 
и богатые культурные традиции 
– все это привлекает в наш регион 
множество отдыхающих с дальних 
уголков России и зарубежья.
В эти осенние дни, еще окутан-
ные теплом уходящего лета, 
все города Кавминвод один за 
другим отмечают Дни рожде-
ния, предлагая посетить самые 
интересные, разнообразные и 
красочные зрелища. Тот, кто 
побывал в наших краях хоть раз, 
обязательно вернется снова. 
Неповторимая красота и само-
бытность природы в окружении 
гор, чистый воздух, возможность 
отдохнуть и одновременно по-
править свое здоровье никого не 
оставит равнодушным. 
_______________________________
По материалам книг:
А. Р. Андреева, М. А. Андреева «большой Сочи: 
история Кавказа»
Ф. А. Смирнова «Краткая история Кавказа»
Э. В. Стативкина «Легенды и предания Кавказ-
ских Минеральных Вод»
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в ы х о д  в  с в е т
ПанОРаМа

Осеннее предложение 
от Tesla

Горячие согревающие ароматные напитки этой осенью в Tesla 
bar&grill. Новое осеннее меню. Обязательно стоит попробовать!   

Ждем Вас ежедневно с 12.00 по адресу: 

г. Пятигорск, ул. Козлова, 28
Резерв столов по тел.: + 7 (962) 42-888-13 
Инстаграм Tesla_bar_grill
www.tesla-grill.net

Теплая осень 
в «Пене Дней»

Вот и наступили последние теплые деньки этого года. Ловите 
момент и проведите свое свободное время на природе! Бистро 
«Пена Дней» предлагает Вам теплые салаты, мясо на гриле, го-
рячие ягодные чаи, шорох золотой листвы и пение птиц.
Разделите с нами наслаждение яркими красками осени под лег-
кую приятную музыку в любимом месте.

Бистро «Пена Дней»
Пятигорск, Курзона, 100 метров от Эоловой арфы.
Телефон: + 7 (905) 411-15-50.

телефон для вкусных заказов: +7 928 009 60 90
работаем только на натуральных продуктах! 

без порошков, без растительных жиров и без химии

СДЕЛАЙТЕ ПРАЗДНИК 
ЯРКИМ И ВКУСНЫМ!
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Жизнь – штука интересная. 
и слоЖная – чтобы хорошо Жить, 
нуЖно много и хорошо работать. 

а чтобы хорошо работать, 
нуЖно хорошо отдыхать. а где еще 
так отдохнешь, как не в приятной 
обстановке кафе, ресторана или 
бара? представьте себе: чашечка 

ароматного кофе под бесподобно 
вкусный авторский десерт, 

прекрасный стол, уставленный 
изумительными блюдами от шеф-

повара, оригинальный коктейль или 
изысканный напиток статусной 

градусности… одним словом, 
все, о чем мечтает настоящий 

гурман, знающий толк не только 
в еде, но и в атмосфере, – 

в одном проекте!
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текст Ульяны АлЕКСЕЕВОй, фото АлЕКСАндРА джОКРЕ

– игорь, поделитесь впе-
чатлениями?
– Семинары для барменов 
со всей России, стран СНГ 
и Прибалтики проводили 
лучшие специалисты стра-
ны и «коктейльных столиц» 
мира – Берлина, Лондона, 
Нью-Йорка. Представите-
ли алкогольных компаний 
устраивали презентации и 
дегустации. Нас также обу-
чали эффективному менед-
жменту. 
Общепризна нный ф а к т, 
что Россия сильно уступает 
на мировом рынке сферы 
гостеприимства. И даже в 
Москве и Санкт-Петербурге 

у р о в е н ь  р е -
с т о р а н н о г о 
сервиса не до-
т я г и в а е т  д о 
уровня Евро-
пы и Америки. 
Поэтому нам 
рассказывали 
о нововведе-
ниях, которые 
буд у т  к  ско-
р ом у  в р еме -
ни, либо уже 
модны за ру-
бежом.

–  Ч е м  Te s l a 
порадует сво-
их гостей?
– Появилось 
м н о г о  и д е й 
и для их реа-
лизации нам 
пона до бится 
в р е м я .  М ы 
о б я з а т е л ь -
но будем го-
т ов и т ь  с в ой 

оригинальный продукт: 
нас тойк у биттер – один 
из главных составляющих 
коктейля с оригинальным 
вкусом. На форуме прохо-
дили семинары по созданию 
рецептов таких напитков и 
мастер-класс по оформле-
нию и подаче коктейлей. Как 
правило, мало кто уделяет 
должное внимание внешне-
му виду коктейля, а ведь его 
визуальная составляющая – 
это 30% успеха. Будущее за 
Perfect Service – идеальной 
подачей напитка с подходя-
щей к нему по вкусо-арома-
тическим составляющим за-
куской, либо декором.

– Ваши коллеги из городов 
КмВ тоже участвовали в 
выставке?
– К сожалению, нет. Думаю, 
большинство из них даже 
не знали об этом меропри-
ятии. Рестораторы нашего 
региона уделяют минимум 
внимания бару. В их пони-
мании, это некий «прида-
ток» заведения, в то время 
как кухня – «всему голова». 
Думают, что бармен должен 
просто готовить чай, кофе 
и наливать водку. Мало кто 
заинтересован в том, чтобы 
это направление развива-
лось. Поэтому в 90% баров 
готовят одинаковые и всем 
знакомые коктейли.

– Сложно изобрести нечто 
новое и убедить клиентов 
это попробовать…
– Не сложно. Нам говорили, 
что можно и нужно брать 
чужие идеи. Это стандарт-
ная практика всех успеш-
ных проектов. Все равно в 
процессе многое меняется 
и получается что-то свое. 
Я работаю в общепите уже 
6 лет, но Tesla – это первое 
место, где мне дали возмож-
ность делать все, что захочу. 
Такой подход дает свои пло-
ды. Заведению всего год, но 
уже сформировалась ши-
рокая аудитория постоян-
ных гостей, которые ценят 
качественно приготовлен-
ную пищу и напитки. Наши 
коктейли отличаются от 
тех, которые можно найти 
в городе и люди приходят 
специально, чтобы их по-
пробовать. 

Когда я пришел сюда рабо-
тать, мы кардинально изме-
нили барную карту. Первое 
время гос ти просили те 
коктейли, которые знают. 
Но постепенно поняли, что 
предложенные вкуснее и 
интереснее. 
Мы очень хотим привить 
нашим гостям чувство вку-
са, культуру пития. Чтобы 
они постоянно открывали 
для себя качественно новые 
напитки. Ведь барная инду-
стрия, так же, как и кухня 
– это место, где можно тво-
рить, изобретать, сочетать 
несочетаемое. 

Tesla bar&grill  
расширяет горизонты

Приготовление коктейля – целое искусство, оценить которое может только 
настоящий гурман. Напиток должен удивлять изысканным вкусом, необычным 

ароматом и стильным оформлением. Об этом нам рассказал бар-менеджер 
гриль-бара Tesla Игорь Линев. В сентябре он побывал в Санкт-Петербурге на 

международной выставке MoscowBarShow.

Пятигоск
ул. Козлова, 28

8 (962) 428-88-13
tesla-grill.net
 tesla_bar_grill
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Первая в регионе джелате-
рия, создающая мороженое 
по оригинальной и непре-
взойденной итальянской ре-
цептуре. «Мы создаем моро-
женое вручную, используем 
самые качественные ингре-
диенты и предлагаем насто-
ящее разнообразие вкусов! 
Наше мороженое готовится 

при вас, непосредственно в 
джелатерии и только из на-
туральных продуктов: све-
жие сливки, молоко, фрукты, 
ягоды». 
«Gelato» в переводе с ита-
льянского звучит как «замо-
роженный». Это популярный 
итальянский замороженный 
десерт из свежего молока, 

сливок и сахара, с добавле-
нием ягод, орехов, шоколада 
и свежих фруктов.

мЕНЕЕ ХоЛоДНоЕ, Но 
БоЛЕЕ НаСыщЕННоЕ
Основное преимущество 
джелато – разнообразие ви-
дов, сортов и вкусов. Это 
блюдо в отличие от инду-
стриального продукта, со-
держит меньше воздуха (от 
20 до 40%), что позволяет 
почувствовать всю полноту 
самых разнообразных вкусо-
вых оттенков. Джелато – бо-
лее сладкое, менее холодное, 
чем фасованное мороженое.

итаЛьЯНСКиЕ 
ПЕРВоотКРыВатЕЛи 
ХоЛоДНыХ 
СЛаДоСтЕй 
Именно итальянское моро-
женое неслучайно считается 
лучшим в мире, первыми в 
Европе с этим лакомством 
познакомились именно ита-
льянцы. Когда Марко Поло 
приплыл в Китай, он попро-
бовал замороженный рис с 
молоком, который хитрые 

китайцы употребляли не 
одну тысячу лет. Эта дико-
винка, привезенная Поло в 
Италию более семисот лет 
назад, сразу приобрела не-
вероятную популярность, а 
итальянские повара стали 
предлагать самые разноо-
бразные ее варианты.
В 1800 году в Италии откры-
ли первое кафе-мороженое 
«Giolitti». Большим успехом 
в нем пользовалась легкая 
прохладная сласть под на-
званием «Gelato» (заморо-
женный), а кафе получило 
вкусное имя «Джелатерия», 
производное от названия 
десерта.

от иСтоРии К 
СоВРЕмЕННоСти
В Болонье (Италия) в 2003 
году был открыт первый 
у н и в е р с и т е т  ( ! )  G e l a t o 
University, где студентов и се-
годня учат делать джелато из 
привычных фруктов и ягод, 
шоколада и ванили, а также 
из весьма экзотических про-
дуктов, например, из олив-
кового масла, сыра, бази-

ПРоСто • ВКУСНо
В Пятигорске открылось концептуально новое заведение – 

Neapolitano Gelato&Bakery! 
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лика и даже красного вина. 
Тысячи людей со всего света 
отправляются туда, чтобы 
постичь секреты мастерства 
и открыть у себя на родине 
свою собственную джелате-
рию. Популярен универси-
тет и среди итальянцев, как 
они сами говорят: «Impara 
l'arte e mettila da parte», то 
есть «Любое умение всегда 
пригодится».
А вообще в Италии говорят, 
что определить насколько 
хороша джелатерия, можно, 
взглянув на цвет бананового 
джелато: если оно ярко-жел-
тое, то лучше бежать подаль-
ше от такого кафе; а если оно 
имеет сероватый оттенок, 
значит, это и есть то самое 
gelato artigianale.
Neapolitano Gelato&Bakery 
переняла лучшие традиции 
приготовления итальян-
ского десерта у настоящего 
«русского» итальянца Ола-

фа Гаретты – владельца дже-
латерии «GelaTiAmo и про-
фессионального джелатьере 
в нескольких поколениях. За 
его плечами огромный опыт 
волшебного искусства, ко-
торое по-итальянски назы-
вается «Мантекатура» (пре-
вращение молока и сливок 
при постоянном охлаждении 
и взбивании в пышную кре-
мообразную массу).
Под чутким руководством 
шефа-джелатьере Олафа ма-
стера Neapolitano прошли 
обучение всем тонкостям 
искусства создания итальян-
ского десерта и теперь гото-
вы каждый день удивлять 
своих гостей новыми неве-
роятно вкусными холодны-
ми сладостями. 
Е жед н е в н о  Ne ap o l i t a n o 
Gelato&Baker y предлага-
ет своим гостям более 24 
вкусов джелато: фисташка, 
грецкий и лесной орех, «Ну-

телла», тирамису, молочный 
и горький шоколад, плом-
бир, крем Italiano, кофейный 
вкус, страчителла, ваниль, 
соленая карамель, йогурт, 
кокос, карамель, лимон, пер-
сик, клубника, манго, мара-
куйя, малина, «Баунти», а 
также двойные и тройные 
вкусовые миксы! Ассорти-
мент вкусов постоянно об-
новляется. Для своих гостей 
джелатьере Gelato&Bakery 
планируют разрабатывать 
уникальные сезонные вку-
сы, в том числе и джелато 
для диабетиков. 
Кроме того, обязательно сто-
ит упомянуть про очень удоб-
ную и популярную систему 
«take-away», которая работает 
в заведении с самого откры-
тия. Сегодня это особенно 
актуально и очень удобно для 
всех тех, кому не хватает сво-
бодного времени. Любое блю-
до меню вы сможете забрать с 

собой. Приятным дополнени-
ем к широкому ассортименту 
джелато станет весьма бога-
тое меню, в котором вы най-
дете и салаты, горячие первые 
блюда и пасты, свежие и аро-
матные булочки и хлеб, хотдо-
ги, бургеры, а также невероят-
но вкусный кофе и авторские 
десерты!
В Neapolitano Gelato&Bakery 
вас всегда ждет теплая ат-
мосфера, вежливый персо-
нал и огромный ассортимент 
разных вкусностей. 
Neapolitano Gelato&Bakery вы-
ражает особую благодарность 
компании Арбатстрой и лично 
владельцу и дизайнеру проек-
та Виктории Фоменко.
Увидимся в  Neapol itano 
Gelato&Bakery!

г. Пятигорск
ул. 40 лет Октября, 60 Б

+7(938)355-43-43
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Когда друзья в первый раз 
позвали меня в «Кардан», 
долго упирался. Но толь-
ко мы вошли в заведение, 
хандру как рукой сняло. 
Вот это настоящий муж-
ской бар!  Его создатели 
т оч но  у ме ю т  о тд ы х ат ь . 
Обс тановка бру тальная. 
Складывается ощущение, 
что попал в нереально чи-
с тый и с тильный г араж 
или станцию техобслужи-

вания, директор которой в 
молодости подрабатывал 
дизайнером.
Барная стойка расположе-
на в буквальном смысле на 
«Волге» ГАЗ-21, прямо в 
окне – электронное меню. 
Залы я бы разделил на «чи-
сто мужской» и «для сви-
даний». В первом – основа-
тельные деревянные столы 
и стулья, а на стенах – фото 
очень красивых девушек 

из 60-х. Согласитесь, спут-
нице  буде т  не  слишком 
приятно в момент, когда 
я их разглядываю. Во вто-
ром зале – очень удобные 
кресла, а стены оформлены 
оригинальными номерны-
ми знаками и фотографи-
ями ре тромо билей.  Еще 
одна фишка заведения – 
вместо надоевших клипов 
на экранах транслируются 
гонки и дрифт-видео. 
Вечер уда лся!  После не-
скольких пинт отменного 
бельгийского пива, мы с 
удовольствием поиграли 
в нарды. Настольные игры 
– еще один плюс в пользу 
заведения. Они как нельзя 
кстати в случае, если не хо-
чется говорить о личном и 
делах. 
Наконец, принесли ужин. 
Н а с т о я щ и й  м у ж с к о й  – 
стейк с картошкой. Тако-
го вкусного мяса я, пожа-
луй, еще не ел! Счет тоже 
был вполне приемлемым. 
Ц е н ы ,  п о - м о е м у,  д а ж е 
ниже, чем в гастрозаведе-
ниях по городу. Крепкий 
и вкусный чай принесли в 
подарок.

Когда с  приятным ощ у-
щением сы то с ти  и  р а с-
слабления я шел к выходу, 
заметил, что в «зале для 
свиданий» аншлаг.  Это, 
кстати, идеальное место, 
чтобы закадрить девушку. 
Есть все, что дамы любят: 
вино горячее со специя-
ми (кажется, глинтвейн), 
всевозможные и, уверен, 
очень вк усные са латы и 
десерты, концерты при-
глашенных артистов и му-
зыкантов,  симпатичные 
официантки… Хотя, стоп, 
это ваша спутница вряд ли 
оценит. 
В общем – рекомендую. Если 
бар, то только «Кардан»!

Пятигорск
ул. 295 Стрелковой дивизии

13/1 
Резерв столов: 

+7(918)75-02-577

текст ИВАнА БОльШАКОВА, фото АнТОнА ВОРОнКОВА

Бар с мужским 
характером

Я не очень люблю бары. Разве что в пивном посидел бы. А так… Гламурные официанты, 
«бьющая» по голове музыка. И, как правило, в них нечего есть. 

Т
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десерт для 
султана

Если хочешь украсть сердце девушки, утешить плачущего ребенка или 
заслужить уважение седого старца, просто угости их любимыми сладостями.

Старинная арабская поговорка

каждый слой которого дол-
жен быть тонким, как бумага. 
Не зря тесто для баклавы на-
зывается «фило», что значит 
«лист». 

– Приступим?
– Замешиваем тесто из муки, 
воды, яиц и масла. В пост 
яйца можно не добавлять. Го-
товое тесто накроем и дадим 
ему отдохнуть. Потом делим 
на 20 примерно равных ку-
сочков. Из каждого форми-
руем маленькую лепешку. 
Обильно присыпав крахма-
лом, раскатываем из них 
поочередно пласты теста до 
толщины бумаги. Приготовим 
начинку из любых орехов или 
их смеси, можно добавить ко-
рицу, гвоздику или кокосовую 
стружку. А теперь проявим 
фантазию. От того, как мы 

Отказаться от кусочка золо-
тистой, сочной, наполненной 
дроблеными орехами турецкой 
баклавы просто невозможно! 
Рецептом этой сладости с 
нами поделился заместитель 
директора ресторана «Парус» 
– Алексей Милетов.

– Алексей, в нашем регионе 
привыкли к несколько ино-
му лакомству под названи-
ем пахлава…
– Это вариант одного и того 
же блюда. Баклава имеет 
много разновидностей, все 
они божественно вкусны. Мы 
остановились на классиче-
ском старинном варианте 
турецкой баклавы. Пригото-
вить лакомство в домашних 
условиях непросто, но вполне 
возможно. Сложность со-
ставляет раскатывание теста, 

оформим лакомство и какую 
используем начинку, зависит 
вкус и название баклавы.

– Вот как?
– Да. Итак, выкладывая слоя-
ми и перемазывая их маслом, 
посыпав орехами прямо на 
противне, мы получим бакла-
ву «Дюрум» или классиче-
скую. Накрутив пласт теста 
на тонкую скалку, посыпав 
ореховой начинкой и свер-
нув рулетик «улиткой», мы 
получим баклаву «Бурма». А 
если используем шоколадное 
тесто, так же накрутив его на 
скалку с ореховой начинкой, 
но порежем кусочками, полу-
чим баклаву «Сарма».

– Так много видов баклавы 
из одних и тех же ингреди-
ентов получается!

рецепт от кондитеров 
ресторана «парус»:

Для теста:
Вода – около 600 мл
Мука – 2 кг
яйцо – 4 шт.
Масло растительное – около 50 гр.
Смесь масел (растительного 
и топленого) для промазыва-
ния слоев – 50 гр.

Для начинки:
орехи любые очищенные 
(можно смесь) – 400 г
Сухофрукты (изюм) – 100 гр.

Для сиропа:
Сахар – 1 стакан.
Вода – 1 стакан.
Сок половинки лимона
Мед – 2-3 ст. л.
Можно пряности (корица, 
гвоздика и т.д.)

текст АлИны КУЗнЕцОВОй, фото АлЕКСАндРА ЭМИнОВА

– Все зависит от Вашей фан-
тазии! Сегодня мы приготовим 
еще один вид баклавы – «До-
лама». Несколько (5-6) слоев 
теста режем на квадраты 
примерно 10х10 см, кладем 
ореховую начинку с добавле-
нием изюма или сухофруктов 
и сворачиваем конвертиком.

– Здорово! Один рецепт – 
много блюд. Теперь в печь?
– Нет, рано. Сначала поливаем 
наши лакомства смесью масел 
прямо на противнях. Дадим им 
пропитаться, а уж потом – в печь!
Выпекаем при температуре 
150-180 градусов примерно 
30-40 минут и вынимаем. Горя-
чими поливаем сиропом, укра-
шаем шоколадной крошкой, 
кокосовой стружкой, орешками 
целыми или дроблеными. 
Все! Наслаждайтесь! 

в ы х о д  в  с в е т
гОТОВиМ ВМЕСТЕ
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Попробуйте сказку на вкус!
Кондитерский цех ресторана «Парус» предлагает Вам 

попробовать восточные сладости в исполнении наших кондитеров. 
Мы являемся единственным на КМВ производителем настоящих восточных сладостей 
по рецептам турецких мастеров. Мир этих лакомств таинственный и необыкновенный! 

Невозможно предугадать, из чего именно сделан тот или иной десерт, 
но в их состав всегда входят только натуральные ингредиенты. 

Вкладывая в каждое изделие свой десятилетний опыт и кусочек сердца, 
мы гарантируем высочайшее качество продукции. 

Доставляем сладкое удовольствие по всему Югу России!

г. Ессентуки, ул. Шоссейная, 7а (район городского озера)
8 (87934) 7-35-87, +7 (919) 757-04-45, +7 (928) 300-57-55 

vostochnye-sladosti@mail.ru
www.parus-baklava.ru
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В августе на территории стадиона «Локомотив» состоялась IX-я Спартакиада ВТБ –  
регулярное корпоративное мероприятие, которое собрало команды  

Группы ВТБ из семи стран мира. 

IX-я Спартакиада ВтБ
текст ПОлИны лИСИцынОй

Участие в Спартакиаде приняли 29 
команд из дочерних банков и компа-
ний ВТБ, получив возможность по-
бороться за первенство в 13-ти видах 
спорта. Руководитель корпоративно-
го филиала ВТБ в СКФО александр 
Дыренко привез с IX-й Спартакиады 
ВТБ на Северный Кавказ призовой 
кубок, заняв первое место в личном 
зачете в соревнованиях по боулингу  
среди руководителей филиалов и пред-
ставителей компаний ВТБ. Всего от 

ВТБ в СКФО в Спартакиаде приняли 
участие 42 представителя. 
Участники Спартакиады и болельщи-
ки имели возможность лично пооб-
щаться со знаменитыми спортсменами 
страны – Лидией Ивановой, Алексеем 
Смертиным, Светланой Хоркиной, Ан-
тоном Голоцуцковым, Илоной Корстин 
и другими, а также увидеть уникальные 
гоночные автомобили КамАЗ и Nissan, 
пообщаться с командами ралли «Па-
риж-Дакар» и «Шелковый путь».

Спартакиада ВТБ проводится в девя-
тый раз. За прошедшие 13 лет она ста-
ла важным элементом корпоративной 
культуры ВТБ. Группа прикладывает 
все усилия, чтобы физическая актив-
ность и спорт стали неотъемлемой ча-
стью жизни сотрудников. Спорт фор-
мирует волю, целеустремленность и 
дисциплину – качества, необходимые 
для бизнеса, которые непосредственно 
влияют на результат работы команды 
ВТБ.

в ы х о д  в  с в е т
СОБыТиЕ
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Сентябрь на Кавминводах богат праздничными мероприятиями. Насы-
щенная программа, посвященная Дням рождения городов-курортов и Дню 
края, порадовала жителей Кавказских Минеральных Вод. Выступления 
творческих коллективов и карнавал цветов, ярмарки и выставки, фестиваль 
воздухоплавания и кулинарная дуэль, спортивно-музыкальный турнир и 
массовые гуляния – яркие события первого осеннего месяца надолго запом-
нятся жителям и гостям региона. Завершились торжества концертами звезд 
отечественной эстрады и грандиозными фейерверками. 

край золотых 
сердец
фото ЮРИя РыдАлЕВА, АнТОнА ВОРОнКОВА, АлЕКСАндРА ПЕВнОГО, ИльИ ШКОдЕнКО и из архива

Пятигорск

Ессентуки
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Пятигорск

Лермонтов
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Игра с участием титулованных команд Высшей Лиги проходила в концерт-
ном зале «Камертон». В борьбу за кубок вступили «Сборная Физтеха» из 
Долгопрудного, тюменский поющий «Союз» и «Уездный город» из Магнито-
горска. Игра складывалась из трех традиционных конкурсов: приветствия, 
разминки и фристайла. Интеллектуальные поединки судили известные пред-
приниматели и политики, а возглавил жюри Глава Пятигорска Лев Травнев. 

«ГородЪ ПятигорскЪ на этот раз выступал вне 
конкурса. Команда покорила зал блистательной 
игрой и новыми миниатюрами, которые ранее 
показала на летнем кубке во Владивостоке.
Кубок Главы Пятигорска под восторженные овации 
зрителей вручили команде «Уездный город». 

В Пятигорске в третий раз разыграли Кубок Главы Пятигорска. 

кубок главы Пятигорска 
уехал в Магнитогорск
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«Благословенный кавказ» 
собирает православных
С 21 по 28 сентября на Театральной площади города Ессентуки работала 
традиционная выставка-ярмарка «Благословенный Кавказ» и книжный форум 
«Радость слова». Долгожданное для жителей и гостей региона мероприятие 
состоялось уже в четвертый раз.

С каждым годом круг участни-
ков выставки расширяется: на 
Кавминводы приезжают пред-
ставители светских организаций, 
храмов и монастырей со всей 
России. Они привозят с собой 
церковную утварь, рукоделие, 
иконы, написанные современ-
ными мастерами, ювелирные 
украшения, мед и многое другое.
В этом году событие было при-
урочено к 5-летию Пятигорской и 
Черкесской епархии. Семь дней 
работы выставки сопровождала 
насыщенная культурно-просве-
тительская программа. В день 

открытия состоялась пресс-
конференция с участием пред-
седателя Издательского совета 
Русской Православной Церкви, 
митрополита Калужского и 
Боровского Климента, Архиепи-
скопа Пятигорского и Черкесско-
го Феофилакта и генерального 
директора ГК «Православная 
Южная Русь» Сергея Некрасова.
А вечером в Ессентуках прошел 
благотворительный концерт ие-
ромонаха Фотия (Мочалова), ко-
торый покорил сердца зрителей 
четвертого сезона шоу «Голос» 
искренностью и талантливым ис-

полнением. Его концерты также 
прошли в Пятигорске, Черкес-
ске и Нальчике.
В рамках мероприятия со-
стоялась презентация фото-
выставки «Святая гора Афон. 
К 1000-летию русского присут-
ствия», фестиваль колоколь-
ного звона, конкурс мобильной 
фотографии на тему «Семья и 
дружба», проходили телетран-
сляции православных фильмов, 
а также специальная программа 
«Задайте вопрос священнику».
На православную выставку-
ярмарку «Благословенный 

Кавказ» для молитвенного 
поклонения верующих привезли 
мощи Святого Великомучени-
ка и Целителя Пантелеимона, 
почитаемого целителя души и 
тела.
В рамках просветительского 
проекта «Радость слова», 
представляющего деятельность 
Издательского совета Русской 
Православной Церкви, был 
представлен широкий выбор 
православной и светской лите-
ратуры, книг для детей, которые 
редко встретишь на полках 
магазинов. 
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В сентябре старейшая на Юге России Северо-Кавказская государственная 
филармония имени В. И. Сафонова открывает 122-й концертный сезон 
традиционной симфонической программой. О предстоящих музыкальных 
событиях в ходе встречи с журналистами рассказала генеральный директор 
филармонии, заслуженная артистка России Светлана Бережная.

новый музыкальный 
сезон открыт!
текст АлЕны СТЕПИнОй, фото из архива

В этом году продолжается 
сотрудничество с Санкт-
Петербургским Домом 
музыки – запланировано 
десять совместных проек-
тов. Благодаря творческому 
содружеству с филармони-
ей ценителям классики на 
Кавминводах были открыты 
такие имена, как Павел Ми-
люков, Мирослав Култышев, 
Александр Рамм.
Но, как оказалось, это не 
единственный приятный по-
дарок. Светлана Бережная 
поделилась с участниками 
пресс-конференции ближай-
шими планами: «У нас появи-
лись новые единомышленни-
ки – швейцарское посольство 
помогает в реализации 
проекта «Русская Швейца-
рия», который, предполага-
ем, станет ежегодным. Вы 
услышите шедевры русской 
музыки в исполнении швей-

царских виртуозов. В про-
екте также примут участие 
музыканты из Швейцарии, 
русские по происхождению. 
Они стремятся привнести 
в исполнение швейцарских 
произведений свою экспрес-
сию. В частности, прозвучит 
Литургическая симфония Ар-
тюра Онеггера. Интересно, 
что швейцарский фонд «Про 
Гельвеция», который тоже 
поддерживает проект, когда-
то и заказал композитору это 
сочинение».
В программу нового сезо-
на войдут также оперные 
постановки, выступления 
фолк-оркестра «Диво» и 
филармонического хора им. 
В. И. Сафонова, ставшего 
Лауреатом международного 
конкурса им. Ю. Фалика в 
Санкт-Петербурге. 
Но главный подарок был 
сделан слушателям 11 сен-

тября – состоялось открытие 
органного сезона. Духовой 
орган «Зауэр» был пере-
несен в концертный зал им. 
А.Н. Скрябина. Для этого 
была проведена большая 
работа по подготовке сцены. 
Два независимых эксперта 
– народный артист России, 
самый известный в нашей 
стране специалист в орга-
ностроительстве профессор 
Рубин Абдуллин и акустик 
из японии Таяши ямамото 
– дали высокую оценку про-
деланной работе. И теперь 
инструмент разнообразит 
репертуар оркестра, в кото-
ром появятся такие произве-
дения, как Третья симфония 
Сен-Санса и «Манфред» 
Чайковского.
В пресс-конференции также 
принял участие лауреат 
Всероссийского и междуна-
родного конкурсов Димитрис 

Ботинис. Ровно год назад 
маэстро был представлен 
музыкантам и публике в 
качестве главного дирижера 
Академического симфони-
ческого оркестра им. В. И. 
Сафонова. Он поделился с 
журналистами впечатлени-
ями от работы с оркестром: 
«В филармонии им. Сафо-
нова мы исполняем лучшие 
произведения разных эпох: 
от барокко до современно-
сти. Мне как главному дири-
жеру важно, чтобы оркестр 
во время концерта был жи-
вым, не терял сиюминутного 
творчества. А на репетиции 
мы скрупулезно изучаем 
материал. Цель хорошего 
дирижера – привносить в 
исполнение свежее восприя-
тие, потому что только тогда 
возникает особенная атмос-
фера – музыка создается 
прямо сейчас!». 
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Приглашаем Вас принять участие  
в Северо–Кавказской Неделе Моды  
с 29 ноября по 1 декабря 2016 года

North CauCasiaN FW – это площадка для показов последних коллек-
ций одежды, обмена профессиональным опытом, обучения и повы-
шения квалификации участников рынка. Региональная неделя моды 
– место новых деловых контактов между дизайнерами, производите-
лями и продавцами, а также драйвер развития регионального рынка 
легкой промышленности.

Мы предоставляем отличную площадку для реализации Ваших амби-
ций. Создаем подходящую атмосферу, в которой начинающие дизай-
неры творят бок о бок с мэтрами современного дизайна под взором 
средств массовой информации и мировой общественности.

North-CauCasiaN FashioN Week открыта к новым предложе-
ниям сотрудничества, будем рады участию дизайнеров одеж-
ды и аксессуаров, СмИ, партнеров и заинтересованных лиц.

+7 (928) 013-59-20          www.ncfw.ru 

партнеры:
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генеральный СпонСор:



[80]

  сентябрь-октябрь 2016  www.stav-pro.ru

текст АлИны КУЗнЕцОВОй

Закрытие скакового 
сезона

Дамы в длинных платьях и оригинальных шляпках, элегантные кавалеры, с интересом 
наблюдающие за стремительным галопом чистокровных скакунов… Неспешное 

чаепитие на третьем ресторанном этаже трибуны пятигорского ипподрома воссоздает 
атмосферу скаковых состязаний, проходившие здесь в начале XX века.

Насыщенный 131-й скаковой сезон взял 
старт в начале мая. Открытие предваря-
ла большая работа по благоустройству 
территории ипподрома: были отремон-
тированы трибуны, частично окрашено 
здание и реконструированы конюшни. 
Особое внимание уделили оформлению 
третьего этажа – здесь уже четыре года 
работает ресторан, из которого открыва-
ется великолепный панорамный вид на 
территорию ипподрома. 
Каждое воскресенье для любителей конно-
го спорта проходили соревнования лучших 
скакунов чистокровной английской, араб-
ской и ахалтекинской пород. Самые яркие 
события сезона транслировались в прямом 
эфире телеканала «Мач ТВ конный мир», 
сотрудничество с которым продолжится 
и в 2017 году. В их числе: скачки на Приз 
памяти первоцелинника Григория Кайше-
ва, Приз в честь летчика-космонавта, Героя 
России Федора Юрчихина, а также состяза-
ния в честь села Учкулан, балкарского аль-
пиниста Абдул-Халима Ольмезова.
Ключевыми событиями прошедшего сезо-
на стали ежегодные соревнования Дерби и 
ОКС среди чистокровных лошадей англий-
ской, арабской и ахалтекинской пород. 
Пять месяцев пролетели как один день. 25 
сентября на Пятигорском ипподроме про-
шел заключительный этап скакового се-
зона-2016. Зрелище было впечатляющим 

– в своих классах соревновались только 
лучшие скакуны. Были запланированы 
праздничные заезды чистокровных лоша-
дей на «Осенний приз», «Приз закрытия 
скакового сезона», «Прощальный приз», 
«Приз памяти Клюковского А.М.».
Развлекательная программа для гостей 
включала шоу певицы Веры Фишер и эт-
нического ансамбля «Золотое Руно». Осо-
бенно запомнился зрителям зрелищный 
мотофристайл от пятигорской команды. 
Очень скоро такие выступления на иппо-
дроме станут регулярными. Этой зимой в 
центре скакового круга появится трасса 
для кроссового ралли. Она будет исполь-
зоваться как для индивидуального ката-
ния, так и соревнований. 
Сезон закрыт, но работа продолжается 
круглый год. И очень скоро цель руковод-
ства будет достигнута – трибуны пятигор-
ского ипподрома снова, как и сто лет на-
зад, станут местом отдыха политической 
и культурной элиты, скачки превратятся 
в приятный и захватывающий вид досуга 
жителей и гостей региона. 

Пятигорск 
ул. Ермолова, 219

тел.: 8 (8973) 31-87-84 
тел./факс 98-71-65

E-mail: hippodrom@bk.ru
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В жизни дело идет о жизни, а не о каком-то результате ее.
Иоганн Вольфганг фон Гете

Постановка «я могу» приводит к положительному результату, 
постановка «я не могу» не приводит ни к какому результату.

Жан-Поль Сартр

Кто хочет результата, тот допускает и средства.
Лев Николаевич Толстой

Процесс – это жизнь, результат – это смерть.
Михаил Михайлович Жванецкий

Лучший результат, который может выбрать для себя человек, — 
добиваться самого высокого результата, на который способен.

Аристотель

Результаты, которые ты получаешь, находятся в прямой зависимости 
от усилий, которые ты прикладываешь.

Деннис Уотли

Лучше быть уверенным в хорошем результате, чем надеяться 
на отличный.

Уоррен Баффет

 
СказанО
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